**Мория Свет**

**Барышева Лариса**

**Метагалактическая Медицина**

**Первое занятие**

**5 июня 2024**

**Оглавление**

[Новое направление в ИВДИВО – Метагалактическая Медицина 1](#_Toc170168726)

[Кто он такой Метагалактический врач 1](#_Toc170168727)

[Системная организации Человека 2](#_Toc170168728)

[Субъектность материи 4](#_Toc170168729)

[Системный взгляд 8](#_Toc170168730)

[Практика. Развития внутреннего мира Метагалактического врача 13](#_Toc170168731)

[Первая Система Человека – ДНК 15](#_Toc170168732)

[Отец закладывает нам потенциал и длительность жизни физической 17](#_Toc170168733)

[Практика. Стяжание Синтеза и Огня Здоровья Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет. Стяжание Субъектного Синтеза Метагалактического врача 25](#_Toc170168734)

[Резюме первого занятия Мг медицины 27](#_Toc170168735)

[Домашнее задание 27](#_Toc170168736)

**Новое направление в ИВДИВО – Метагалактическая Медицина**

Всем добрый вечер! Я всех приветствую!

И мы с вами сегодня начинаем первое занятие, потому что предыдущее было вводное, первое занятие Метагалактической медицины. Вот для тех, кто не особо был в прошлый раз, я просто кратко, резюмируя, расскажу, где мы с вами находимся. Мы находимся с вами в чате направления ИВДИВО, где будут формироваться три направления. Ведущие три будут у нас — это я, Алина Кокина и Альфия Терехова. Все врачи, и все получили поручение развивать Метагалактическую медицину.

Вот то направление, которое я веду, оно будет посвящено базовой отстройке нас частями, системами, аппаратами, частностями, как Субъекта-врача, и будет закладывать базовые элементы диагностики и лечения, разработка инструментов, то есть все, все, все азы.

Алина подтвердила, что она уже будет своё направление разрабатывать и больше она будет идти диагностикой и лечением, там больше таких практических применительных направлений. Ну, и Альфия будет больше формировать телесность, физичность – это её направление.

По Огням – я веду от Школы Изначально Вышестоящего Здоровья, как Школы ИВДИВО. А две остальные участницы, Ведущие – Алина и Альфия, будут вести ракурсом других Огней, потому что они не входят в Школу Изначально Вышестоящего Здоровья, как ведущие. На сегодня это так. Поэтому, это будет не Школа только Здоровья, она будет только в моём направлении. А это будет новое направление в ИВДИВО – **Метагалактическая медицина.**

И напомню, чем мы с вами будем заниматься. Мы будем с вами, начиная с этого первого семинара, формировать, собственно, себя телесно компетенциями, навыками, отстройкой частями, действием – на понятие такое, новое понятие, которое должно зарождаться у нас на Планете – это **Метагалактический врач**. Мы убираем слово «целитель», хотя оно может быть. Но на время нашей подготовки и смены сознания, это будет просто Метагалактический врач, где врачами вы состоитесь по результату какого-то количества семинаров, по результату каких-то базовых экзаменов. И ещё даже представления не имею, как это всё будет выглядеть. Но это будет не так скоро, и не торопитесь. Это будет на несколько лет наша Школа, будет идти, я думаю, несколько лет, если не постоянно. У меня такое предчувствие. Потому что эта тема очень глубокая, она требует разработок. Тематика охватывается очень масштабная, если посмотрим только на планетарную медицину. И поэтому у нас с вами будет очень серьёзная, скурпулёзная, подробная работа разработки Метагалактического врача. Считайте, что высшее образование мы здесь получаем, ну, может быть, кто-то лет за пять, кто-то лет за десять. При этом это не отменяет, что вы тут же можете применяться в своей жизни, как профессионалы. Мы не будем заниматься этими вопросами, вашими личными, конкретными, а мы будем просто выстраивать общие способности. А уже это применение способностей будет в вашей свободе воли.

**Кто он такой Метагалактический врач**

И начиная эту тему, нужно показать, что этот курс базового формирования Метагалактического врача мы должны начать с темы: а кто он такой? Я прошлый раз рассказывала, то есть это такой **Метагалактический Компетентный**, я бы сказала, Компетентный – больше выстроенный минимально Октавами. А для того, чтобы управлять метагалактической материей, помогать человечеству. Да? Это врач с точки зрения лечебницы Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет. Поэтому она допустила, что сюда на учёбу к ней могут приходить те, кто не обязательно врач в этой жизни, а скорее всего она собрала врачей по всем жизням, где когда-то мы с вами имели к этому отношение, я точно.

И таким образом, в этом моём курсе, который я буду вести, здесь у нас будет базовая подготовка и формирование врача с точки зрения его Субъектности, нужно понять, вообще, он кто? Это специалист, отстроенный Метагалактически-Октавно, на то, чтобы быть максимально дееспособно-разработанным, дееспособным и разработанным частями, системами, аппаратами, частностями, видами жизни, я бы сказала, философскостью и парадигмальностью, то есть, разработаны внутренним миром, прежде всего, врача, восьмерично-субъектно. Восьмерично – понятно, мы постепенно будем расти. Но вначале должна быть человечность с Человеческим миром отстроена. Иначе, мы просто не войдём в эту тему. Мы должны быть Посвящены, собственно, в мир Отец-Человека-Субъекта. Мы должны быть с вами Служащими в этой теме – Метагалактической медицины и здоровья. Мы должны быть Ипостасны Отцу и Аватарам Синтеза, в первую очередь, Мории и Свет, Кут Хуми и Фаинь, и Мории и Свет – это однозначно и понятно, почему. Потому что мы с вами в ИВДИВО и выражаем Отца, то есть, мы представители новой эпохи, и нам эту деятельность медицинскую, как вспомоществление по здоровью, нам нужно поставить на совершенно новые рельсы. При такой подготовке и компетенции какая-то работа может сдвинуться, проецируясь из многих космосов, может быть, мы не будем ограничиваться только Октавным космосом. Дальше пойдём, но по мере наших возможностей.

И таким образом, мы с вами должны будем показать глубочайшую компетентность в вопросах медицины и здоровья, и мы должны будем с вами, прежде всего, собою это показать в своей практической деятельности, где нас будут воспитывать многомерно, многочастно в синтезе нескольких космосов, но будет идти постоянно проекция, репликация этих возможностей в человеческую среду на планете. И всё это создаётся для того, чтобы выстроилось на планете Земля Метагалактическая Медицина. Пока только Метагалактическая, потому что человечество на эту эпоху живёт Метагалактикой. Вот такая тема.

И чтобы начать эту тему, несколько таких организационных моментов забыла.

У нас планируется три занятия в месяц, примерно, двухчасовые. Я буду отвечать за свою линию занятий. Занятия у меня будут идти один раз в месяц – в среду, планирую пока по средам после первых выходных. Если будут изменения, то график поменяется. Алина и Альфия, они также планируют свой график. Они тоже будут вести, примерно, по одному занятию в месяц. Для вас, участников, если вы регулярно будете участвовать, это довольно плотный график. Но всё будет в записи, и вы будете иметь возможность в записи пересмотреть, переслушать все эти материалы.

Все эти материалы можно рассылать свободно между Должностно Полномочными.

И эти все материалы мы с вами будем иметь в свободном доступе. Вы их можете рассылать кому угодно, хоть людям без подготовки Синтезами. Это всё вообще-то делается не только для нас, вся эта подготовка, но это ещё можно публиковать как знакомство с Метагалактической Медициной. Потому что подобные вещи могут зажигать, активировать некоторых людей. И для этого мы с вами и работаем. Вот таким образом.

Следующее, вроде бы все такие организационные моменты сказала. Дальше.

**Системная организации Человека**

Сегодняшняя тема будет посвящена формированию нас внутренне; я пока не могу сказать о внутреннем мире. Но такой первый шаг, который мы должны рассмотреть, чтобы врачом, условно говорим, или заняться своим здоровьем у Мории и Свет. Или же мы, допустим, приходим на работу, если вы профессиональный врач или профессиональный целитель, массажист, допустим, вы общаетесь с пациентами, и первое, что нужно уметь делать в этой теме, это правильно себя отстраивать. Почему? А тут я хочу немного развернуть тему системной организации Человека, Посвящённого. Мы с вами, на самом деле, где-то на уровне Служащего должны работать. Потому что, врач – это Служащий, не менее того. Так вот для того, чтобы мы с вами увидели не просто образ – а кто такой Метагалактический врач, а **мы должны ещё с вами увидеть, с чего он начинается и как поэтапно вырастает. И этот взгляд называется системным.** И этот системный взгляд начинает формироваться с взрастания нас системами частей. У Человека есть несколько систематик, несколько иерархических видов организаций человека с разных точек зрения, с разных материй, которыми организуется Человек. И если посмотреть на Человека, то Человек – он кто? Человек, по науке, – это материализованный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Сюда включаются все остальные дополнения, которые мы с вами знаем по стандарту. Я буду говорить «Человек», но сюда относится и врач Метагалактический, сюда относится Отец-Человек-Субъект, это для краткости.

Так вот материализованный Синтез Отца предполагает, что у каждого из нас, как Субъекта, есть что? Есть обязательно Синтез и Огонь – не материализованный, то есть ещё не организованный в материю. Кроме того, здесь могут быть субстанции Огня, Духа, Света, Энергии, то есть все 64, какие угодно, от Синтеза до Движения. У Человека есть материя, то есть это принцип ОМ, которым мы смотрим вначале на Человека, дуальный принцип, где материя – это всё то, что мы изучаем по Синтезам, это части, системы с аппаратами, частностями, это компетенции, которые организуют и взращивают части, это виды жизни, которые систематизируют рост Человека от какого-то одного уровня к следующему, и к следующему. И таким образом, таким взглядом ОМ, Человек – это Огонь и Материя. И Человек осуществляет жизнь, поэтапно взращиваясь Отцом в Доме у Отца. И так это на самом деле, наверное, Отцом осуществляется не первую эпоху. Это не обязательно мы с вами так понимаем. А Отец очень надолго, на много эпох, имеет планы того, как он нас растит, как он себя растит и клеточек своих.

И формируя первичный Образ Отца, нужно увидеть, что всю пятую расу мы с вами жили, ориентируясь материей. Недавно, на 85-м, по-моему, Профсинтезе Глава ИВДИВО показал такой образ, ненадолго, там несколько фраз сказал, что есть **природная жизнь** человека, это как раз, если смотреть этим принципом ОМ, жить нужно, ориентируясь на материю, глядя на всё из материи. И есть **надприродная жизнь** человека, когда он получает от Отца собственно Жизнь, это то, что входит в Ядро Жизни нашей Монады. Это то, что входит на сегодня Синтезом и Огнём в Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, которые у нас есть. Центральное Ядро Синтеза – в ИВДИВО каждого, входит от Отца. То есть, это и Жизнь, и Синтез, и всё остальное, что Отец решает дать нам.

И потребляя напрямую от Отца, минуя внешнюю среду, минуя все космические метагалактики, космосы, виды космосов, минуя внешнюю среду в виде метагалактик, октав, чего угодно, планетарная среда – всё это внешнее, где мы как единицы, между собой взаимодействуем, объединяемся. Но это – материальная среда. И вот минуя эту всю организованную материальную среду между нами и Отцом или, между нами. **Отец напрямую, из внутреннего мира своего во внутренний мир нас, наделяет нас Синтезом, Жизнью и всем,** что соизволяет. Тогда такой Образ жизни, когда мы от стяжённого Синтеза Отца, независимо от того, какая эта материя у нас, как у нас подготовлено тело, какие у нас Компетенции есть, а Отцу виднее, чем нас наделять, как вести. Так вот независимо от этой материи нижестоящей, мы живём Синтезом, разворачивая его Огнём, Волей, Духом, Мудростью со Светом, Любовью с Энергией, и так далее. И, таким образом, преображаем материю, не завися от неё и не завися от её развитости. То есть, а материя — это всё наше тело. Мы пока о себе говорим.

И тогда получается, у нас с вами в работе необходимо видеть два подхода.

Первый подход, он был ещё и в пятой расе. Я смотрю на тело, я диагностирую состояние организации тела, функционирования, там, ткани, гистология, органы и системы телесные. И, исходя из того, что я вижу, я принимаю решение, чем и как эту материю поменять. Как помочь, допустим, пациенту. А другой взгляд, это когда можно видеть то же самое, всё это мы воспринимаем, но этот источник помощи, источник взаимодействия и, с другой стороны, источник роста каждого из нас, как специалиста, он закладывается, черпается из этого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. А для нас это главный будет Синтез — это Синтез Здоровья и Огонь Здоровья. Чем мы будем пользоваться. Да, Дух Здоровья то же самое.

И мы будем, видя, знаете, более масштабно, наверное, стандартами ИВДИВО глядя на каждого пациента, мы должны научиться, научить наших пациентов. Научиться самому, в первую очередь, а потом научить пациентов черпать Синтез и Огонь следующего варианта материи, развивая который и, отстраивая который, допустим, жили Человеком, стали жить Посвящённым или главная Часть у нас была Душа, переключились на ментальное восприятие и ментальную жизнь. А нижестоящую, в неё, не погружаясь и не трогая, мы опосредованно завершаем тем, что развиваемая нами из Синтеза и Огня материя, как вышестоящая, автоматически завершает предыдущее состояние материи.

Это знаменитый принцип Мории, когда он воплощался визирем Акбаром, эту историю можно в интернете найти, он воспользовался принципом «Умали, не прикасаясь». Только «умали», не от слова «молитва». От слова «ум***а***ли», с буквой «а». То есть, **реши задачу, не касаясь проблемы конкретной, а взращивая взамен более высокое состояние материи**.

И, прежде всего, нам нужно будет эти два подхода учитывать. Где второй, от Отца напрямую Синтезом и Огнём, с одной стороны, он должен нами освоиться вначале, как Отцами-Человека-Субъектами в ИВДИВО и Полномочными, потому что такой образ жизни осуществляют минимально Полномочные, а Компетентный, он может и так, и так действовать. Он может и из материи, и от Отца действовать, тут ещё вопрос такой переходный. Человек, он больше материей живёт, у него материальный взгляд.

Так вот, будучи Полномочными, а чат для таковых, мы с вами осваиваем этот второй подход к жизни надприродный или надматериальный, надбиологический, как управленцев Огня и Синтеза. И, управляя Огнём и Синтезом, мы получаем массу новых инструментов этой эпохи в вопросах медицины. И даже какие-то инструменты, какие-то подходы, какие-то методы нам ещё с вами придётся нарабатывать.

Мы с вами должны увидеть два подхода: материальный и огненно-синтезный над материальный подход к работе. И на занятиях мы будем конкретно, наверно, это упоминать.

**Субъектность материи**

Отсюда вытекает следующая тема. Она так размазана по многим стандартам. Вот недавно на Части Восприятие, на занятии, по-моему, на семинаре, нет, на семинаре Части Вечность в Институте Человека, просто ссылочку даю, где эту следующую тему можно будет найти. Значит, 26-й Синтез Института Человека в Москве и 18-й семинар, а, он ещё не выложен, не важно. В Москве это занятие по этому семинару.

Так вот тема в чём. Нам нужно ещё очень чёткий стандарт увидеть, что мы с вами по стандартам этой эпохи являемся Субъектами, по большому счёту, Изначально Вышестоящего Отца. То есть клеточками его, где то, из чего наша материя складывается, это два большие пакета стандартов. С одной стороны, как субъекты мы с вами растём прямым Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца из источника, где каждый из нас неповторим, где каждый из нас имеет свои специфики: Образ Отца, Слово Отца, какие-то свои нюансы, этапы роста и развития. Потому что каждого из нас непосредственно ведёт вначале Изначально Вышестоящий Отец.

И это нужно учитывать. Но! Но мы живём в материи. Отец служит Матери, Отец занимается взращиванием материи, чем Он сам реализуется и чем мы реализуемся по Его Образу и Подобию. А это означает, что Отец определил параметры общей для всех нас материи, а это Его материя.

То есть, другими словами, если мы посмотрим на Метагалактический космос, то каждая Метагалактика — это тело Изначально Вышестоящего Отца. То есть каждая Метагалактика в источнике у Отца тоже, как та внешняя Его работа и для нас, в том числе, где Он синтезирует нам метагалактическую материю, которая нас должна поддержать, взрастить, мы должны в неё встроиться, освоить. И, вырастая, постепенно мы должны, как и Отец научиться управлять и даже синтезировать эту метагалактическую материю. Понимаете? То есть материя — это результат синтезирования Изначально Вышестоящего Отца, это его работа. И мы учимся тому же. А значит мы все объединяемся единой материей, в которую мы погружаемся, первично рождаясь Отцом, например, стяжая Рождение Свыше, а потом и Новое Рождение в этой материи. И мы с вами должны понимать, что эта материя, которая нас окружает, она в отличии от нашей телесной, объективная и объектная. И тело наше может быть, оно состоит из объектов в виде Частностей, например. А она объективная, эта окружающая нас материя, это Метагалактики, Октавы и так далее, потому что она задана Отцом, не нами и она строго работает и живёт по тем стандартам и законам и так далее, правилам, которые определил Отец. И чтобы нам встроиться в эту материю, нам необходимо также самих научить соответствовать ей, этой материи, но, исходя из той субъектности, которая в нас есть.

То есть, другими словами, мы должны будем с вами очень чётко различать, это **объектная материя** **- это Метагалактики.** Космос, собственно, и означает материя ИВДИВО, именно основанная на огнеобразном, конкретном строении, связи, организации огнеобразов, ядерного Синтеза, ещё чего-то, что мы, возможно, не знаем. Это то, что свойственно, допустим, 16 позиций для классической Метагалактики. Это недавно, в науке это было разработано, но это есть в одном из распоряжений. Где как минимум Метагалактика строиться 16-ю эволюциями, четырьмя мирами, царствами, стихиями, фундаментальностями, огнеобразами, и так далее, и так далее. И даже субъектным Синтезом, нет, лично-ориентированным Синтезом каждого из нас. Потому что наш Синтез, как Метагалактический Синтез, тоже влияет на Метагалактики. Но это там в полноте, во всей 16-рице это можно увидеть.

То есть, эта материя чётко определена Отцом, объективная, окружающая нас. Для чего? Для того, чтобы мы не просто своё субъективное чисто мнение имели, взгляды и тому подобные достижения, как специфику. Специфика, она должна обязательно быть объективизирована относительно чего-то устойчивого и общего.

Например, это проблема пятой расы. Потому что, если учёные пятой расы не понимали, что материя, окружающая нас, строится семью планами, то очень сложно было воспринимать всю планету. И в пятой расе наука, она пыталась ориентироваться на объективную материю, но она упустила другую половинку своей работы - Субъекта. В этом её недоработка. Но и в объективной материи отсюда пошли недоработки, потому что субъектность, она даёт многообразие познания этой объективной материи.

То есть получается, что каждый из нас, по-своему, познавая ту или иную материю, фактически, даёт разнообразие её. Когда Субъект не учитывался, он был каким-то усреднённым, но на тот момент это было сложно сделать, человека-то не знали, то поэтому, эта позиция, когда субъекта нет в науке, в познании, в распознании, а мы сейчас с вами будем этой темы касаться, не обязательно науке, но медицина без науки не бывает, на самом деле, то этот подход объективизации того, что мы делаем, он обязательно должен быть.

И на что мы здесь должны ориентироваться? На Метагалактическую материю, на её устройство. Потому что Метагалактики должны в нас выразиться. Почему? А есть стандарт: Человек стоит в центре ИВДИВО. ИВДИВО формирует, допустим, метагалактическую материю, несколько метагалактик. Это, как ареал нашего обитания, который мы можем отразить, выразить собою, сконцентрировать в ИВДИВО каждого. И, таким образом, человек является концентратором, что материй окружающих, что Огня с синтезом ИВДИВО. И задача человека: концентрируя всё, что есть в ИВДИВО и огонь, и материю, но это здесь будет материальный огонь в ИВДИВО, сформировать свою телесность объективно, соответственно заданным параметрам материи для всех. То есть, есть общие для всех параметры материи, от которых мы никуда не денемся, но с учётом своей специфики, того неповторимого Огня и Синтеза, который мы получаем от Отца очень по-разному. Для всех он у нас очень разный.

И, таким образом, наше тело у каждого, с одной стороны, формируется по всем общим законам материй метагалактической, октавной, всеединой, извечной и так далее, которая есть в ИВДИВО, не нами выдумана. И относительно этих параметров мы должны рассматривать свой субъектный рост.

То есть моё действие врача соответствует метагалактическим практикам и деятельности или уже октавным. Для этого вы должны понимать и знать, владеть характеристиками метагалактической материи, чем она отличается от октавной. Если мы это не будем различать, мы с вами заблудимся. Мы будем повторять ошибки пятирасовые, когда относительно внешней объективной материи наука не особо ориентировалась.

Чтобы эту тему вообще взять, нужно иметь, я бы сказала, две такие полярности: **субъектность и объектность**. То есть, когда Субъект неповторимый, со своими особенностями воздействует на объект. С одной стороны, между ними рождается предмет взаимодействия, например, в науке это предмет исследования, в медицине это будет предмет вспомоществления. Где, допустим, **врач Метагалактический, он должен быть отстроен, как Субъект**. И от того, что объективно в нём есть, какие метагалактические практики, какой эволюцией он действует, ракурсом какого мира он подготовлен, ракурсом какого вида жизни он действует и так далее, и так далее. Сколько у него Частей срабатывает. Ведь это всё объективные параметры, которые можно выдумывать, но они не будут работать, если это не будет соответствовать объективке, заданной Отцом. Понимаете? Эта объективность, ориентир на неё необходимы для того, чтобы мы с вами имели результаты в этой жизни. Потому что весь мир устроен, как он устроен. Если мы будем не соответствовать, и не важно понимаем это или нет, то мы не будем иметь результатов. Потому что законы у нас объективны, с точки зрения Отца, например, будут одного уровня подготовки, а мы будем мнить, что мы более высокого уровня подготовки. И тогда будет разногласие. Но всё равно будет результат по тому, как этот мир устроил Отец.

И наше тело, оно растёт объективно, на самом деле. Вопрос нашего субъективного восприятия нас же самих, а потом уже окружающих людей. Вот в этом проблема. И вот привести себя, подвести к максимальной объективизации. Но и при этом нужно не забывать, что каждому из нас какие-то даются специальные задания от Отца на воплощение, даже миссии иногда. А это Огнём и Синтезом Отцовским даётся, что не даётся другому. И заметьте, пожалуйста, так же как все люди разные, мы с вами будем совершенно разные специализации иметь как врачи. Совершенно разные.

Да, специализация будет определённое количество, но внутри каких-то направлений медицинских. Например, есть нейрохирургия тонко-мировая, это точно знаю. Мы работали с Морией в этой теме, он там великолепный хирург периодически практикует. Есть другие, и новые, и известные нам направления в медицине. Туда, конечно, многие входят специалисты, но все они чем-то разным выражаются со своими особенностями. Вот это тоже нужно подразумевать, эту изюминку свою нужно разрабатывать.

Но вначале объективная отстройка. Если это Душа, так она конкретно работает так-то. Если это видение, это видение относительно какой-то Метагалактики, пока про Октавы даже помолчим. Это видение, допустим, какой-то реальности, с учётом мира этой реальности, с учётом эволюционности этой реальности, одной из 16-и эволюций. И набираем множество параметров, объективно характеризующих нашу способность видеть.

И если мы эти вещи не будем понимать, мы с вами никогда не станем Метагалактическими врачами.

А в чём проблема была пятирасового целительства? Да и медицина там более так научно всё это отстроена. А как раз многие целительские способности у нас, они не понимаются, не осознаются. Мы не понимаем, чем мы владеем, почему? Нам нечем мерить то, чем мы владеем. А меряем мы параметрами объективной, ну, на сегодня это метагалактическая материя. Потому, что эволюция первая характеризуется такой-то спецификой; вторая такой-то спецификой. И твои действия нужно рассмотреть с точки зрения эволюционности: ты выдаёшь частность, или Световеществом, или Энерговеществом. От этого зависит: ты вообще действуешь тонко-мирово или физически-мирово. И по-другому здесь подходить нельзя.

Эта тема, которую я хочу сейчас отдать. Она важна тем, что мы с вами должны понимать, что в каждом из нас как специалисте будет сочетаться как объективный Синтез и Огонь материи, так и субъективный Огонь, и Синтез Изначально Вышестоящего Отца напрямую из источников, и в разработке, в помощи Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет. Скорее всего и с Кут Хуми и Фаинь будем общаться на разные темы как Главами ИВДИВО. И, скорее всего, ещё будут какие-то другие специалисты, Аватары Синтеза привлекаться. Я не знаю пока этого.

И таким образом эти вещи нужно понимать. Если мы ударяемся только в объективную материю. То есть мы стяжаем Синтез Метагалактический, Октавный и так далее, но не синтезируем это своим субъектным Синтезом. Извините, мы заматериализовываемся. Да, заматериализоваться в Октавах нам пока сложно, но в Метагалактиках уже можно. И тогда мы, не замечая этого, начинаем погружаться и зависеть только от материи, только от материи. И в итоге получается – погружаемся в материальную жизнь. Для Человека Метагалактического это возможно. Но мы с вами не просто человеки. Мы должны с вами дальше расти, чтобы оказывать помощь и развивать Метагалактическую Медицину. Ну, это минимум, наверное, Посвящённый и Служащий. Поэтому нам нужно учитывать те компетенции, которые именно нас ведет Изначально Вышестоящий Отец. Они нам даются из Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца.

Далее, мы должны учитывать, что нас как Должностно-Полномочных Отец наделяет Синтезом неповторимым. Это тоже формирует нашу субъектность, и это тоже будет влиять на наше развитие в этой теме Метагалактической медицины. То есть Должностные Полномочия – это Синтез, это наделение Синтезом Отца напрямую, где мы независимы от материи, с учётом, конечно, нашей подготовки, но в управлении нашей подготовкой, то есть компетенциями. Мы реализуем задачи, поставленные Изначально Вышестоящим Отцом.

Сейчас у нас учебный год начался. Это что значит? Что мы наделены ядром Синтеза, нам определены пределы нашей деятельности Синтезом, но этот Синтез идёт для материи. И это означает, что мы из Синтезадолжны выявить, какая материя у нас вообще должна сложиться на местах служения. Но этот же подход реализации материи не вообще, улучшая её на основе того, что есть, а строго из того Плана Синтеза, который нам Отец даёт на год своим Синтезом. Мы точно таким же подходом должны научиться действовать вот этим как раз субъектным Синтезом, как Метагалактические врачи.

Только, если я буду говорить: «Метагалактические врачи», имейте в виду, что это в будущем. Вот такой взгляд.

Это первое, что я хотела сказать. И отсюда у меня вопросы. Мне хотелось бы, чтобы вы включались, вникали в эту тему, и задавали какие-то вопросы даже по ходу, чтоб у нас была живая беседа, и живое занятие. Есть какие-то вопросы, непонятности может быть на эту тему. Что куда отнести, там объективная, или субъектная материя или огонь. Что скажете? Или пока нечего?

*Из зала: Вопрос такой: именно психология, куда идёт наша психология частей. Прослеживается даже в работе просто с людьми так как минимум психология трёх частей то, чем действуем телесно физически, психоэмоционально и ментально, там везде есть свои интересы, потребности.*

Я понимаю, спасибо вам за вопрос. Вопрос не по теме, но это вопрос будущего. Я, что здесь могу ответить? Психология как направление медицинское у нас обязательно будет, мы подойдём к этому постепенно. Я сейчас вторую тему объясню, вы тогда поймёте, почему нужно постепенно подходить к этой теме. Где психология будет основываться не только на Душе, а на развитии **"пси", – как жизненной Энергии Человека всеми Частями**. Это то, что будет главное различие Метагалактической психологии от планетарной прежней. Просто у человека, в первую очередь, ближайшая к физике часть формировалась Душа. И "**психея**" – **это, фактически такой жизненный заряд энергии Души**, который выплёскивался как избыток разных возможностей реализации. И человек должен был с точки зрения психологии научиться управлять этими избыточными потенциалами. Они, на самом деле, выплёскиваются из Монады Огнём Жизни. А если Монада занимается Синтезом разных частей, то получается это "пси" – жизненный этот избыток и потенциал. Он должен касаться любой части**.**

Поэтому это будет совсем другая психология. И нам постепенно тоже какие-то азы нужно будет взять, потому что психологи среди нас есть, я тоже по второму образованию психолог. К счастью, наверное, не практикующий, Владыка отвёл от этого. Может быть и к несчастью, не знаю. Но у меня просто другое задание от Отца. Вот скажу и всё, без комментариев, тут даже сказать нечего. Но, психологическое направление, я могу на сегодня сказать, будет этим отличаться от предыдущей базы или, я бы сказала, парадигмы психологии.

Всё, что отвечу на сейчас. Все остальные нюансы, это будет уже не эта тема.

Просто смотрите, ещё есть такая штука. Мы сейчас будем с этим тоже знакомиться и входить**.** Есть Огонь и Синтез, которые дают Мория и Свет на это занятие. Есть вопросы в пределах этого Огня и Синтеза проживаете и чувствуете, а есть не в пределах. Так вот, я вам ответила на вопрос максимально коротко, насколько мне позволяют Мория и Свет. А теперь нужно вернуться в эту тему. Иначе вся первая тематика, которая выстраивает Мория и Свет, она просто не успеет у нас уложиться за два часа. Не обижайтесь, но тут ничего личного. Это та дисциплина, которая должна быть в Огне, в Синтезе. И мы ей начинаем учиться.

До психологии дойдём, и это будет явно не одно занятие. Это будет скорее целый цикл занятий, скорее всего по Психосоматике. Это то ценное, что будет из психологии рассматриваться, а может и не только.

Ладно. Так вот смотрите. А, кстати, простите, но ещё вопросы есть?

*Из зала: Лариса, здравствуйте, у меня такой вопрос, я перехожу в Материнский Корпус в июле. Могу ли я разрабатываться в данной группе?*

Да, можете. Теоретически можете. А что касается вас лично, с Фаинь это всё согласуйте. Там есть особенное, когда ребёнок растёт и воспитывается, вы действуете Метагалактикой Фа. Насколько я сейчас знаю, я могу ошибаться. Это уточните у тех Владык, которые ведут Детский Синтез или у Ольги Главы ИВДИВО. Но ваша деятельность должна быть адаптирована Метагалактикой Фа. Тогда просите Фаинь, чтоб эта адаптация была. Но на мой взгляд можно, потому что у нас дамы из Материнского Корпуса Синтезы посещают. Вот давайте так увидим, то есть здесь нужно больше индивидуально подходить под такие общие стандарты. Тоже уточните, но насколько я знаю, то Метагалактика Фа. Потому что это природная среда, в которой растёт новый человек. И желательно эти все параметры не сбивать. Всё, что изучается в Синтезе, но в адаптации Метагалактики Фа. Четвёртый курс тоже может вестись ракурсом Метагалактики Фа по стандарту. Всё нормально. Ответила на вопрос?

*Из зала: Да, благодарю.*

Да, спасибо. Ещё есть какие-то вопросы? Вот по той теме, которую я объясняла. Два таких ракурса, взгляда материальный, то есть природный и надприродный.

**Системный взгляд**

Тогда идём к следующей теме. Как я обещала – это **системный взгляд.** Дело в том, что сама система являет из себя, любая система, набор составляющих её элементов, которые иерархически выверено или упорядоченно связаны между собой. Элемент определяется тем – эта система чего**.** И эта системная организация материи, она предполагает или имеет значение организовать материю, чтобы вырабатывался соответствующий результат. Если взять человека, то, допустим, человек обязательно своим телом. Всё тело - это офизиченное, оно в себя включает все наши части с дополнительными там какими-то параметрами и стандартами, я бы говорила, виды жизни и компетенций. И в результате это тело офизичивается. Мы его воспринимаем привычным образом: вот тело, которое у вас там, где-то сейчас сидит или лежит, или неизвестно, что делает. Едет в транспорте, например.

И таким образом, эта вся материя, она начинает формироваться из того, что в ИВДИВО из неупорядоченных в начале каких-то единиц, сгустков Огня, даже единицами это ещё не является – начинают выстраиваться упорядоченные связи. Делает это, прежде всего, сам ИВДИВО. А потом в теле человека начинает выстраиваться между единицами материями бывшими, и новыми, которыепоступают. Все единицы можно свести к огнеобразам. Выстраивается тело, в начале базовое физическое, ну, которое собственно и как тело не назовёшь в начале. Это этап формирования пятой расы, мы к телу подходили только.

А дальше выстраиваются разными видами материи части наши. И чтобы они выстроились, они должны нести собою в Огне запись стандарта о том, какая это часть, из каких огней она состоит, для чего она предназначена, какие у неё параметры деятельности. Каждая часть отличается от другой. И эти разные параметры действия, специфики действия части, это мы с вами должны осваивать собою, чтоб ориентироваться вообще какая часть у меня как работает.

Да, каждая часть должна сложить свою неповторимую процессуальность действия, где процесс – это конкретное итоговое цельное действие, которое ведёт к рождению нового результата уже нашей материи. Наше тело всё время должно что-то рождать.

С точки зрения многочастного метагалактического человека мы всё внешнее, что выражаем, организуем частностями. И тогда всё, что мы складываем, имеем какую-то деятельность внешнюю, это можно рассматривать как частности в сочетании между собой в большом многообразии и разнообразии. Увидели?

Таким образом, любая материя, она характеризуется от нематерии, от огненности, которая для конкретного уровня материи запредельная, Вышестоящая. **Любая материя, она характеризуется порядком её организации. Этот порядок задаёт Изначально Вышестоящий Отец. И вот этот порядок, приведение к этому порядку, Изначальному от Отца, называется Иерархизация, когда мы выстраиваем этот порядок по тому, как это даёт Отец.** Когда материя складывается уже, иерархизируясь, непосредственно смотрим только ракурсом материи. То здесь мы должны видеть системную организацию материи человека, то есть частей и тел человека, где системы - в материи, иерархизации - в Огне или Иерархия в Огне, системность в материи. Можно и так, и, так сказать.

И таким образом тогда, если мы с вами вникаем вот в этот порядок: а как растить, как развивать материю. А для нас ещё третий, более сложный вопрос стоит: а **как вывести себя и какого-то человека из проблем, где, допустим, нижестоящий прядок организации или нарушение порядка организации материи нужно завершить. И вместо этого отстроиться на более высокий порядок материи – это классика, азы, которые нам дадут возможность понимать Метагалактическую медицину.** Внимательно здесь слушайте.

И таким образом, системный взгляд, который есть упорядоченный взгляд на то, как что есть, как работает у нас с вами, не только у Человека, но в будущем Посвящённого, Служащего. Это базис для того, чтобы вообще-то диагностировать, интерпретировать какие-то данные, которые мы получаем от себя, от своего тела или от других людей. И если этот системный порядок мы с вами не научимся ему, то мы фактически будем путать, у нас будет каша в голове и не будет чёткого образа восприятия вообще: а кто перед нами, какие у него проблемы. И это касается разных направлений в медицине, абсолютно всех, включая психологию, хотя на сегодня психология и дружит с медициной, но является отдельной наукой.

Поэтому, мы с вами будем выстраивать обязательно каждое занятие на основе системного восприятия, где начинать будем системно, воспринимать человека системами частей. Но мы на этом не будем останавливаться, потому что системная организация есть разных точек зрения у каждого из нас, у всего человечества. И просто для освоения, для реализации нужно начинать с систем частей – это базис.

Помните, у нас человек во многом начинается с частей? Здесь тоже.

Тогда вторая системность как таковая, другой ракурс этого порядка устройства человека – это будут **телесные системы.** Кстати, туда Владыка ведёт Альфию, в какую-то специфику её вводя и разрабатывая. Мы с вами в прошлый раз говорили, что там она планирует вообще-то заниматься системой Мозг, например.

Но, вопрос наших занятий в том, что мы должны увидеть, что, когда части у нас многоматериальные разных видов материи, не обязательно все офизиченные, начинают синтезироваться между собою именно частью Физическое тело – 447 Часть. Физическое тело, оно горит Огнём Воли – это наш Огонь Воли, который мы должны накопить в себе, чтобы вообще физика наша сформировалась правильно, физичность наша, чтобы сформировалась правильно.

И мы с вами должны учитывать, что Физическое тело начинает включать в себя абсолютно все нижестоящие части в 447-ю и 448-я ещё задаёт параметры как ИВДИВО Отец-человека-субъекта самому Физическому телу. Помните, что мы все в Доме и Домом растём. И тогда это Физическое тело – это одна из тех вершинных частей, которая регулирует всю нашу физичность, которую мы обычно привыкли воспринимать как объекты, предметы нашей медицинской деятельности.

Но, от того, сколько частей у нас разработано, как они разработаны эволюциями, мирами, напоминаю, стихиями, царствами - это очень много параметров, будет зависеть, какой функционал эти части отдадут Физическому телу. То есть Физическое тело, помните - это горизонт Аватара. Помните, что Аватары своё тело строят как однородное тело, у него однородные части.

И Физическое тело на этом горизонте по этому принципу действует и сплавляет в однородность все нижестоящие части. Если есть вышестоящие тела, типа тело Учителя Синтеза, тело, допустим, Посвящённого, а у вас это всё хоть чуть-чуть, но есть, то эти тела тоже включаются в Физическое тело как точку сборки нас с вами, нашей материи. И тогда включаются, ну как бы регулируют, повышают качество этого: однородности, однородного Огня Физического тела, однородного Огня, который организуется, становясь Волей нашей – это то, что происходит в физическом теле. А потом это Физическое тело начинает напитываться разными видами материи и начинает что делать? Офизичиваться, начинает материализоваться. Тут и миры могут применяться, то есть все стандарты могут для материализации задействоваться. И тогда физическое тело относительно физической материи, самой первой, но итоговой, на которую смотрит Отец.

Сам Отец, Он проверяет себя по физике. А мы с вами физическая цивилизация - никуда этот стандарт мы не денем. И Отец тогда фактически нами проверяет свою работу. Вот так увидьте. Или по-другому: наша физичность есть показатель всех наших достижений. Поэтому смотреть нужно на тело, где тело – это вершинная организация, структуризация можно сказать, но лучше сказать организация материи, тело само по себе. Почему? У нас есть стандарт фундаментальности материи. И на 15-й позиции у нас стоит Тело как таковое. На 16-й, там уже фундаментальности, которые надтелесные, надматериальные, из которых материя складывается.

А сама материя начинается с 15-го горизонта – это в стандарте фундаментальности материи, и там всё начинается сверху вниз, с Тела. Значит Тело тогда - это вершина организации материи, в которой есть показатель: а что мы достигли. Но на это Тело работают все части, компетенции, виды жизни, внутренний мир - все эти стандарты, которые мы по Синтезам узнаём. И по идее, если исходить из этой логики, то мы с вами имеем цель сформировать совершенное своё физическое тело: совершенным в смысле не Владыки. Но я бы сказала, приблизить к абсолютности наше Физическое тело, реализуя Отцовскость собой, реализуя вот эти планы Отца, Синтезы Отца, которые мы от Него получаем, реализуя жизнь от Отца собою. Понимаете?

То есть, мы должны своё тело всё время совершенствовать, абсолютизировать, даже взращивать в сторону Высшего Тела, Высшего Физического тела. И тогда это тело, которым мы сидим здесь сейчас – это, с одной стороны, физическое тело, с другой стороны, физическое тело в синтезе с другими частями, например, офизиченное тело Учителя Синтеза, допустим. Это физическое тело есть результат синтеза всех частей. И это тело, оно рождает из однородного Огня 447-й Части системы, но сначала однородный Огонь в синтезе всех материй, а потом из этой однородности выстраиваются системы другого порядка: не системы частей, а системы телесные, которые тоже у нас есть в стандартах.

И эти системы телесные, коих 512 на сегодня. На вершине самая высокая 512-я система Мозг, потом идёт Организм и так далее. Эти системы строят непосредственно наше физическое тело. И значит тогда, чтобы работать с системами физического тела, нужно вначале овладеть функционалом частей, ребята, Компетенциями, видами жизни, чтобы понимать: а какой функционал должен быть у моего Мозга. Если посмотреть линейно, то да, системы Физического тела, их 512. Они в какой-то мере выражают соответствующие части, 512-я Часть – это Часть Тело Отца у каждого из нас, и так далее.

Но, это на первый взгляд так, эта вся линейная взаимосвязь: Часть и система Физического тела – это только первый взгляд. А на самом деле всё это проходит через этап смешения до однородности всех функций. А потом только из вот этой однородности, которую ты накопил из всех частей, уже у тебя формируется Часть Мозг по твоим накоплениям и характеризуется там по многим, многим параметрам, исходя из того, что ты можешь собою являть. Ну, здесь я бы сказала, Мозг, он больше отражать должен реализацию степени Отцовскость. У нас есть такой стандарт – это там, где стоит Ученик ИВДИВО, где стоит Будда, где стоит, допустим, Теург, на второй позиции Ману, Христос и тому подобные степени Отцовскость. Тогда Мозг наш в зависимости от степени Отцовскости развивается. Почему? Потому что Мозг на 512-й позиции, там, где часть Отец, а Отец выражается этой 16-рицей, ну там даже 32-рицей. Увидели тему?

То есть, я бы хотела, чтобы мы ушли от линейного взгляда на системы физического тела или телесные системы, потому что в других телах, там, где у нас есть в части название тела, эти все системы тоже формируются. Вот так сложно человек устроен. И это будет, наверное, далеко не первой систематикой, к которой мы подойдём, но которой будем обязательно касаться, потому что, когда мы встречаемся с человеком, мы в первую очередь встречаемся с его физическим телом и рассматриваем телесными системами, которые, кстати частично известны медицине. И мы никуда от этого не денемся.

Но ещё один уровень систематики у нас есть, он даже надтелесный для нас на сейчас – это системы самого ИВДИВО. То есть, сам ИВДИВО – это материальный объект, творимый Отцом. И если мы по Образу и Подобию, значит, ИВДИВО должен когда-то, ну при определённой подготовке стать для нас таким же материальным объектом, где мы управляем Огнём и Синтезом. На сегодня это четыре реализации: Учитель, Владыка, Аватар и Отец, это в себе взращивает напрямую. Во всех остальных случаях мы с вами подходим к этому опосредованно, учась включаться в жизнь Домом и действовать Домом.

Поэтому, здесь нужно увидеть, что с точки зрения, скорее всего Отцовской реализации нужно смотреть. Здесь у нас только Глава ИВДИВО, он так и подписывается, поэтому могу сказать. Но мы туда если растём, то получается, что предположить можно по всем стандартам, по парадигмам, что весь ИВДИВО – это Огонь материи самого Отца. Поэтому **ИВДИВО и формирует материю разноуровневую космическую в том числе и ИВДИВО формирует нашу телесную материю.** Значит **ИВДИВО – это материализатор всей материи, которая обустраивает и управляет всем Домом Отец.** Тогда получается, что сам ИВДИВО, если для Отца это материя, он обязательно имеет иерархию своих каких-то функций и обязательно имеет системное выражение.

И **первое системное выражение ИВДИВО мы видим в том, что ИВДИВО состоит из архетипов ИВДИВО. Архетип – это то, что изначально заложено как материя вначале самим Домом.** Поэтому, допустим, есть у нас архетипические метагалактики, которые изначально синтезируются Домом. То есть изначально - это как заложил сам Отец. Есть архетипические октавы и так далее. И таких у нас архетипов ИВДИВО на сегодня насчитывается 4096. Увидели?

Дальше. Получается, что это с точки зрения объективной материи, которую синтезирует Отец Домом. Вот такая систематика есть в ИВДИВО.

**Другая систематика – это когда мы, выразители Отца, пришедшие служить в Дом Отца**, когда полномочиями нас Отец наделяет, включаемся в организацию синтеза и огня уже субъектного Синтеза Отца, которым мы наделяемся изнутри Отца. **Должностные Полномочия – это субъектный Синтез самого Отца**, коим мы тоже наделяемся.

**И наша задача синтезировать своё тело Должностно-Полномочных вот этим субъектным Синтезом новой ориентировки на объективную материю, которую синтезирует ИВДИВО, то есть совместить в себе параметры объектной материи ИВДИВО: Метагалактик, Октав, Метаизвечин и так далее, с той субъектной организацией, которую нам каждому по-разному даёт Изначально Вышестоящий Отец.**

И, таким образом, собственно, и есть эта жизнь, о которой я говорила в первой части, она осуществляется, жизнь Должностно Полномочного, допустим.

И для того, чтобы эта работа шла, Отец тоже упорядочивает этапы нашего роста и этапы нашей деятельности, где нас наделяет полномочиями в разной степени от Посвящённого до Аватара, где нас Отец наделяет Синтезом разных организаций ИВДИВО. На сегодня их 64 организации: 32 организации верхние, по названиям вы все знакомы, и 32 организации с похожими названиями, занимающиеся каждым из нас.

Отсюда Аватары, которые во главе этих организаций, и дальше вся Иерархия – 512 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, где каждый, как прямой ипостасный выразитель Изначально Вышестоящего Отца: Аватар Синтеза и Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась, занимаясь своим делом в организации ИВДИВО, вначале нам раскрывают эту 64-ричную организацию ИВДИВО, чем мы занимаемся относительно разных видов объектной материи, разных космосов. А, с другой стороны, чтобы вся организация была задействована, они входят в Управления Отделами, в главные 64 организации ИВДИВО. То есть, нам Отец даёт систему не объектной материи в виде Метагалактик, Октав и так далее только, а Отец нам даёт систему, как организовать синтезирование материи нами. Фактически, Отец, нас взращивая в Отцов и Матерей, делится своим опытом: а как Он синтезирует материю. И этому мы обучаемся как Должностно Полномочные.

Но без этого парадигмального взгляда или какого-то концептуального взгляда мы с вами не поймём, кто мы такие и что мы должны делать в помощь человеку. То есть, эта тема, какая бы она ни была абстрактная и такая глубокая парадигмальная туда, в ту сторону − это тема изучения Синтеза, тема стандартов Учения Синтеза. Не овладевая ею, мы потеряемся в деятельности Метагалактического врача. **Мы потеряемся в различении того, что должно субъектно в человеке присутствовать от Отца, и то, чего мы не касаемся никогда, общаясь и помогая человеку, но мы помогаем выстраивать, как раз, на основе его подготовки, например, он – Посвящённый. Мы помогаем ему выстроить части, как Посвящённого, относительно объектной материи, понимая параметры общие, как они должны работать, чтобы вытянуть его из какой-то патологии, в которой он застрял. Допустим, он Посвящённый, но застрял где-то в нечеловеческих накоплениях, далеко-далеко нижестоящих. И тогда наша задача объективизировать относительно его Субъектного Синтеза Объектное Тело. То есть, оно должно быть выстроено по всем этим параметрам. А дальше уже человек сам в своей свободе воли распоряжается, сам живёт, выбирает какие-то свои пути строит относительно своей субъектности, но, получив помощь от нас, выстраиванием тела, как объекта, можно сказать, объекта деятельности. Обратите на это внимание, это крайне важно.**

И, таким образом, эта системность ИВДИВО, как организации ИВДИВО, тоже будут нам в помощь, потому что, если ИВДИВО первично закладывает любые параметры материи, а потом это тело, как целое, организует, то получается − ИВДИВО нам даёт 64 направления деятельности. Как раз охватываем 64 базовые фундаментальности огня материи. И получается − мы с вами должны 32 первые самостоятельно разрабатывать, а потом уже, служа как полномочный в разных организациях, верхних 32-х (это уже Аватарские должности), мы с вами, фактически, включаемся в 32 направления синтезирования ИВДИВО, которые должны быть в каждом человеке. Это тоже будет касаться медицины, как бы это ни странно было на первый взгляд.

То есть, допустим, наука нужна врачу? − Обязательно. Ребята, вы о чём говорите! − 100%, это базис, это практика подтверждает. ИВДИВО-развитие необходимо врачу? Ещё как! Вышколенность Синтезом нужна врачу? Ещё как! Психодинамика, Иерархия? Возьмите любую организацию: Этику, Синархию. Это тот функционал, который формирует, с одной стороны, каждую нашу часть, чтобы она была здравой вообще-то. Почему? Потому, что Дом закладывает напрямую функционал от Отца вот этими 64-я организациями в части, в каждую часть человека и потом во всё тело.

И таким образом, нам нужно будет учитывать и особенности организаций ИВДИВО в работе медицинской, потому что, если у человека напрочь отсутствуют иерархические навыки, то это будет очень сильно влиять на здоровье, сильно-сильно. Если у человека будут какие-то психодинамические навыки отсутствовать, естественно, он не сможет реализовать потенциал жизни от Отца, будет всё время находиться в стрессах, депрессиях, потому что жизнь прёт, а нужно успевать этот избыток жизни организовывать. Это как раз основа, когда рождаются стрессы в негативном смысле и депрессии.

Эти все стандарты нужно видеть во взаимосвязи со здоровьем.

Мы сейчас пойдём в практику, Владыки Мория и Свет говорят. Мы с вами, как раз, то, что я наговорила, стяжаем. А потом конкретно займёмся темой: какую позицию наблюдателя мы должны выстроить, чтобы приступить к работе врача.

Единственное, что я очень извиняюсь, если вы планы свои из 2-х часов строили, то, если мы чуть-чуть будем выходить за пределы двух часов, давайте ориентироваться где-то на два с половиной часа, чтобы всё сложить. Хочется эту тему в полноте отдать, чтобы вы уже приступили к её применению. А потом мы с вами будем выстраивать, на разные параметры опираясь, будем собирать то, что нужно для нашей первичной организации при начале нашей медицинской работы отстроить в себе. И почему? Опять же на основе системного взгляда.

Итак, практика будет краткая, работаем быстро на скорости. Скорость – это, как раз, повышение качества.

**Практика. Развития внутреннего мира Метагалактического врача**

*Итак, мы возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, которые есть у нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория Свет.*

*И идём сейчас по максимуму − 4030−й архетип ИВДИВО, на вершину ИВДИВО.*

*Становимся в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет,\_они уже нам тему вели из этого зала.*

*Выстраиваясь, входя в этот зал Ипостасями направления Метагалактическая медицина. Я могу здесь допускать, я буду говорить Школа Изначально Вышестоящего Здоровья, потому что Огнём Школы ведётся моё направление. У Алины и Альфии будет немножко по-другому.*

*Разворачиваясь ипостасностью, если кто-то был на предыдущем занятии, которое мы стяжали. Если нет, то сейчас синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, стяжаем Синтез Мудрости и Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца и просим преображения в выстраивании каждого из нас и синтеза нас на парадигмально-философскую, Мория напоминает, философскую позицию наблюдателя и парадигмально-философскую выстроенность внутреннего мира просим каждому из нас, как растущему Метагалактическому врачу.*

*А именно стяжанием равновесия Огня и Синтеза объективной материи, на сегодня это октавно-метагалактическая и Субъективного Синтеза, и Огня Отец-Человека-Субъекта каждого из нас в разработке Метагалактического врача и телесности Отец-Человек-Субъекта в этом.*

*И, проникаясь поддержкой Мории Свет, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 4097 архетип ИВДИВО, разворачиваемся в этом зале пред Отцом, приветствуем. Синтезируясь с Ним, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Значит идём к Кут Хуми. Переходим на шаг выше, это тема такая всеобъемлющая. Скорее всего Кут Хуми вызвал нас туда, чтобы мы с вами ещё подготовились этой темой у него с Фаинь. Значит, до Отца так просто не дойдём этой темой.*

*Тогда переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь, 4032-й архетип ИВДИВО, на 2 архетипа выше.*

*Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем их. И, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся двуединым Синтезом Кут Хуми Фаинь цельно и просим преобразить каждого из нас и синтез нас парадигмально-философски внутренним миром, а также энциклопедически, он говорит, и Учением Синтеза на начало формирования, роста и развития внутреннего мира Метагалактического врача в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся им.*

*И, концентрируя Магнитно этот Синтез и поддержку Кут Хуми Фаинь, Мории Свет, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Разворачиваемся в этом зале пред Отцом, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на начало роста, развития, формирования внутреннего мира Метагалактического врача.*

*И, синтезируясь с Изначального Вышестоящим Отцом, каждому из нас стяжаем Синтез Здоровья Изначально Вышестоящего Отца.*

В прошлый раз до этого не дошли.

*Возжигаемся, заполняемся этим Синтезом. Синтез может идти прямо в центральное ядро Синтеза в центре ИВДИВО каждого, а потом разворачиваться по всем частям, а может через Хум впитываться и отдаваться всем частям. И так, и так.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца заполнить нас Огнём Здоровья. Возжигаемся этой темой, чтобы Синтез записался в Огонь, и если вы сейчас внимательно отнесётесь к телу, проживаниям, то тело даже физическое пошло наливаться этим Синтезом с Огнём, гореть стало. Синтез и Огонь Здоровья прямо из источника у Отца стяжаем.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца сформировать четверично, пока, начать формирование внутреннего мира врача Метагалактического.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем первое Ядро Синтеза Синтезом и Огнём Философии здоровья. И выявляем, разворачиваемся из этого философию медицины.*

*Дело в том, что* *это разные вещи – здоровье и медицина. Вначале здоровье формируется, а потом уже практикование с осуществлением помощи. Вот эта деятельность называется медицинская. Поэтому, как бы, есть внутри Философия Здоровья, а вокруг неё разворачивается, уже при созревании Философии Здоровья, Философия Медицины, но Философия Медицины потом.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся ядром Синтеза Философии здоровья и Философии медицины, и стяжаем Огонь Философии здоровья и Огонь Философии медицины.* *Просим Отца записать в Огонь этот Синтез и усваиваем телесно этот Огонь.*

*Далее, синтезируясь с Отцом, возжигаемся вторым ядром Синтеза – Парадигмы Здоровья, стяжая у Отца ядро Парадигмы Здоровья каждому из нас и синтезу нас и ядро Парадигмы Медицины каждому из нас и синтезу нас двуедино. Это одно ядро, но там два Синтеза Парадигмальных. Два в одном. И стяжаем также два Огня в одном – Огонь Парадигмы, Огонь Синтеза Парадигмы Здоровья и Огонь Синтеза Парадигмы Медицины. Возжигаемся, усваиваем телом этот Огонь. И старайтесь доводить всё до физики*.

*Следующий шаг. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжаем третье ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Энциклопедии Здоровья каждому из нас и Синтез Энциклопедии Медицины каждого из нас*. *Двуединым Синтезом формируется одно ядро Энциклопедического Синтеза Здоровья и Медицины. И стяжаем на это ядро Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Просим Отца помочь нам записать Синтез в этот Огонь.*

*И тогда этот Огонь с новыми записями усваивается нашими телами. Синтез пока не у всех усваивается телом напрямую – Огонь. И доводим до физики этот Огонь Энциклопедического Синтеза Здоровья и Медицины. Отец сказал:* ***Синтез Энциклопедии Здоровья Медицины.***

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем четвёртое ядро Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Учения Синтеза Здоровья каждому из нас с Фрагментом Учения Синтеза Здоровья каждому из нас. Фрагмент впитается, когда ядро сложится.*

*Стяжаем далее Синтез Учения Синтеза Медицины. Отец не определяет, что это Метагалактическая, мы сейчас на этапе Метагалактической Медицины, но этот Синтез даётся на большую перспективу.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Отца сформировать ядро Синтеза Учения Синтеза или просто ядро Учения Синтеза Здоровья и Медицины каждому из нас. И просим наделить нас и активировать Фрагментом Здоровья. Не фрагментом Медицины, а Фрагментом Здоровья Изначально Вышестоящего Отца. Это ядро. Этот Фрагмент Здоровья будет пронзать все четыре Синтеза, сейчас стяжённые, и синтезировать их между собою. А мы стяжаем у Отца Огонь Учения Синтеза Здоровья и Медицины. И заполняясь этим Огнём, Отец вписывает Учение Синтеза Синтезом в этот Огонь. А теперь Огонь впитываем телом и доводим до физики этот Огонь.*

*Причём, мозгами не определяйте, пожалуйста, как доводим. А просто утвердите верой своей, что Отец нам помогает, а Тело наше лучше знает, чем Разум. Тело вышестояще, чем Разум, как это сделать. И преображаемся.*

*И возжигаемся Синтезом четырёх ядер Синтеза – Философии, Парадигмы, Энциклопедии и Учения Синтеза Здоровья и Медицины в одном целом. Здесь может быть одним ядром Синтезы стяжаться, может быть четырьмя или четыре в одном.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Внутренний Мир каждого из нас четырьмя видами Синтеза, растущего в нас Метагалактического врача. И сплавляя четыре Синтеза, четыре ядра стяжённого Синтеза, в одно. Разверните это ядро Синтеза во Внутреннем Мире и доведите до физического тела, где изнутри Синтез этот будет заполнять даже офизиченное физическое тело, но это ядро не будет разрываться. Оно, как бы будет выстилать изнутри нас, проникая кожу нашу, но не выходя за пределы кожи. Это ядро Синтеза вместе с Огнём заполняет наше физическое тело. Попробуйте это сделать.*

*И, таким образом, возжигаясь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление тела Ипостаси каждому из нас, стяжаем* *Ипостась Школы Изначально Вышестоящего Здоровья каждому из нас в разработке направления Метагалактической Медицины.*

*Стяжаем этим телом обновлённые 96 ядер Огня Инструментов Метагалактического врача. Возжигаемся. Стяжаем Форму Ипостаси Метагалактической Медицины или Школы Здоровья Метагалактической Медицины. И так становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить нашу ипостасность на начало роста внутреннего мира Метагалактического врача.*

*Без Внутреннего мира Метагалактический врач быть не может, ибо даже человек Метагалактический в базе обязан в эту эпоху иметь Внутренний мир. А Внутренний мир каждого из нас, он многообразен, в нём много аспектов выражений может быть. И во Внутреннем мире как раз формируется всё то, чем мы действуем вовне. И Отец нам заложил базис изначальности, фактически, Метагалактического Врача в развитии и вопросов здоровья, и вопросов Метагалактической Медицины, как уже вспомоществления в теме нездоровья.* ***Это первостяжание, это очень серьёзное достижение****,* *между прочим*.

*И проникаясь вот так Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на всё стяжённое в этой практике.*

*И переключаясь на физическую реализацию, или синтезфизическую реализацию, мы благодарим Отца, выходим из Его зала. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория и Свет, разворачиваемся пред Морией и Свет. Здесь больше перед Свет. Лекция сейчас будет практическая для нас. Мория уходит, а мы со Свет остаёмся, настраиваемся на неё, стяжаем Синтез Здоровья и Медицинский Синтез Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Заполняемся этим Синтезом.*

*Просим такой же Огонь – Синтез Здоровья и Медицинский Огонь Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. И располагаясь, можете даже в кресло расположиться, потому что этот зал будет, в том числе, лекционный, но он одновременно будет и практический. Свет говорит, даже кресла не желательно. Почему? Потому что мы сейчас стоим непосредственно перед Свет и будем выстраивать себя стоя. Она говорит: так лучше зайдёт. Извините, но тут, как на физике.*

*А мы, одновременно, мираклево переключаемся и на физическое восприятие, и на восприятие Свет в этом зале. И так, и так, мы будем это восприятие менять немного.*

**Первая Система Человека – ДНК**

Я буду больше с физики. Если вам удобно, на физику переключаемся, просто включаемся в тему. Я ничего не буду комментировать по практике, там всё было чётко сказано. А сразу в эту тему. **Эта тема будет посвящена работе ракурса первой системы человека – ДНК**. Я коротко её сейчас скажу, потому что мы её больше знаем биологически, а нам нужно не биологически, а как системы Частей Человека увидеть, где биологизм, природа остаётся, как один из вариантов материальной и природной жизни человека.

Поэтому смотрите, система ДНК, мы её рассмотрим на аналогии с биологией, чтобы отталкиваться от чего-то, что мы знаем. И если смотреть биологически вначале, то мы что знаем, если очень коротко об этой системе?

У нас в каждом ядре клеточки, есть свёрнутая молекула ДНК, которая состоит из четырёх видов нуклеотидов – это особенный класс веществ в химии или в биохимии, где их всего четыре варианта. Ну там, для РНК ещё один чуть-чуть меняется, пятое название появляется. Но у нас есть тиамин, аденин, гуанин, цитозин – четыре варианта нуклеотидов.

И представьте себе, что из этих четырёх нуклеотидов строятся многообразные последовательности и сочетания их, которые обеспечивают всё биологическое многообразие живых существ. В данном случае и животный мир, и растения, они строятся на этом, минералы – не знаю, нам это неизвестно. Но человек точно имеет ДНК.

И таким образом, выстраивается цепочка очень конкретно определённой последовательности. Я бы сказала, две цепочки таких нуклеотидов. Но две цепочки собираются, соединяются строго попарно, где тимин только с аденином в противоположной цепочке связывается, а гуанин с цитозином. То есть, две цепочки как бы зеркальные, получается. Дальше эта двоичная цепочка ДНК, она ещё сворачивается в клубочек, перепрашивается дополнительными связями. И эта ДНК необходима для того, чтобы она, разворачиваясь, разрывая эти клубочковые связи дополнительные, раскрывала какую-то последовательность этих четырёх субстанций, четырёх молекул, в одну из цепочек. И эта последовательность четырёх нуклеотидов, она даёт нам коды ко всем аминокислотам, из которых строятся наши белки. У нас считается 64-х кодонная генетика. И **Генетика — это управляющее начало для ДНК**. Здесь так нужно рассматривать, это вторая система Частей Человека. Мы это сегодня, не знаю, затронем или нет, но скорее всего, это будет целая тема, посвящённая у нас.

Четыре нуклеотида, они дают нам разное сочетание между собою в 64-х вариантах. И получается 64 ключика или 64 такие кодона у нас формируются. Но когда эти нуклеотиды – один кодон формируется тремя нуклеотидами, и количество последовательности по три из этих четырёх даёт нам как раз число 64. Это математически можно посчитать, математики это знают. Получается у нас поэтому 64-х кодонная генетика, поэтому у нас 64 вида материи. Но исходя из этого, тоже здесь взаимосвязано всё, у нас только в освоении Отец допустил в 4096 архетипов, то, которое мы только начинаем осваивать.

Так вот, получается, что каждый этот кодон, в котором есть своя строгая последовательность трёх из четырёх нуклеотидов, он кодирует соответственно аминокислоту плюс ещё есть кодоны, которые какие-то общие важные функции в генетике они тоже кодируют. Например, начало и конец белка, и так далее. Или ещё много таких вещей кодируют.

Суть всей этой работы, всей этой системы, в том, что ДНК, активируется генами, значит сами гены должны как-то активироваться ещё, и в какой-то момент даёт нам этот код для синтеза белков. Опять же, слово «синтез», здесь очень так интересно присутствует. Где-то, какой белок, а белок, помните, состоит из определённой последовательности аминокислот. У нас их считается 21, может даже 22 насчитывает. У человека с пищей какая-то часть аминокислот поступает, и какая-то часть аминокислот синтезироваться может, причём, небольшая часть. Но, по сути, из тех аминокислот, которые мы принимаем с пищей и плюс вырабатываем сами, у нас синтезируются все белки в теле человека. А с точки зрения биологии, жизнь есть способ существования белковых тел. Значит, **белки – это один из самых важных классов веществ, которые определяют идентичность живого организма**. Давайте так увидим.

И функции, если биологически рассматривать, которые мы с вами физическим телом складываем, физическим организмом, прежде всего, они определяются как раз наличием количества и качества, вот эти все пропорции, матрицы всех белков, которые должны быть у нас. Они или есть, или нет, тогда смотрим норму или патологию. То есть, **функционал определяется, прежде всего, белковой составляющей человека,** если смотреть физически биологически. Но чтобы это всё сложилось, понятно, мы работаем с Частями, мы синтезируем много Огня, мы разворачиваем, достигаем функционал Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, чтобы эта физическая телесная функция какая-то у нас сложилась. Такая работа идёт постоянно сверху вниз.

И таким образом, если свести это всё к краткому определению и образу, что есть первая система ДНК у человека, с точки зрения биологии, то это система, которая держит и определяет все наши возможности функционирования, выражаемые вовне. То есть, мы выражаемся вовне физическим телом. Наше физическое тело складывает такой биологический функционал, который определяется белками, а те в свою очередь определяются работой нашей ДНК. То есть, ДНК держит все ключики, все пароли, коды, чтобы в нас синтезировались те или иные белки.

От чего они синтезируются? Количество и качество этих белков, синтезируемых, определяется, с одной стороны, внутренней нашей активностью. Здесь что нужно сказать? Есть разные периоды активности у нас в организме - есть детский возраст, так всё обобщим, есть взрослый возраст, а есть возраст, когда угасает организм. Так вот, организм может восстанавливать активную позицию. **Старение – это угасание функций организма**, между прочим. **А детский возраст – это взрастание, становление базового жизненного потенциала до его полноты**. Скажем, за детские годы, мы, в общем-то, наработать должны весь функционал, который заложен нам жизнью. Грубо говоря, мы созреваем функционально, биологически за детский период. Потом взрослый, так называемый период, – это уже работа, это уже рост, развитие нас. Здесь, кстати, очень интересно – можно менять себя, потому что здесь человек должен управленцем быть самого себя. А потом человек должен понимать, что рано или поздно наша жизнь заканчивается, именно физическая, биологическая, и организм начинает угасать.

**Отец закладывает нам потенциал и длительность жизни физической**

Но у нас есть такой люфт. В общем, **на сегодня и 256 лет дают жизни учёные человеку.** И они видят, что генетически это запрограммировано. Раньше мы 160 говорили, сейчас ещё больше дают. Мы с вами можем знать, что человек когда-то жил и 800, и 900 лет по рассказам Главы ИВДИВО про Адама, например. Не про Адама, господи, Авраама. Извините.

И таким образом, мы понимаем, что Отец может разный потенциал и длительность жизни физической закладывать нам. Конечно, мы заинтересованы в продлении жизни. Сама природа тоже заинтересована, потому что эффективно, наверное, больше достигать за одну жизнь, чем потом снова воплощать, раз воплощать, потом воплощать человека. Поэтому поддержание активности организма и функционирования нашей ДНК – это залог того, что наша жизнь будет долгая и здравая. И это тоже задача медицины, между прочим. И очень немаловажная задача. И, наверное, одна из самых главных, чтобы человек мог реализовать, приближаясь к 100 процентам того потенциала жизни в одной физической жизни, которую заложил ему Отец. Это понимать нужно.

И система ДНК, если мы её переведём из биологического восприятия на восприятие Отца-Человека-Субъекта, когда мы видим человека не только физически, а когда мы понимаем, что он состоит из Частей, он на себя фиксирует много материи, видов материи, помимо видов организации материи. Он на себя на сегодня фиксирует много Метагалактик, которыми начинает разрабатываться и совершенствовать свой функционал. На сегодня мы на себя, как Должностно Полномочные, можем вызывать и как-то включаться, может быть, в пять видов космоса – от Человека до Учителя Синтеза, и так далее, и так далее.

Получается, что спектр наших возможностей взращивания длительности, качества и количества жизней, Отец нам даёт больше и больше. И тогда система ДНК, она же управляема свыше, мы сейчас не будем затрагивать другие системы, но нужно видеть, от того, насколько глубоко мы возжигаемся Огнём, прежде всего, Огнём, и желательно, напрямую из источника, то есть, от Изначально Вышестоящего Отца. Плюс дополнительные Огни нарабатываем с Аватарами Синтеза, тренируемся, учимся, разрабатываемся. Плюс сами какие-то Компетенции разрабатываем. Всё это есть Синтез Огня во Внутреннем мире Человека, который задаёт всему телу в целом, вот этому однородному физическому телу, очень большую палитру или большой спектр функциональности, современной функциональности уже этой эпохи. Чего в помине и раньше быть не могло, то есть, многие функции у нас совершенно новые будут рождаться.

И таким образом, этот Огонь - он начинает активировать все наши Части, а Части то потом строятся из Систем. Части усваивают этот новый Огонь. Они будут задавать разные направления и управления тому, как должны будут их системы работать. На сегодня Системы работают Духом. **На сегодня не рекомендовано системы заполнять Огнём, пока мы в таком этапе развития, когда Системы от Огня, большинство Систем, просто сжигаются, сгорают от Огня. Поэтому Системы должны управляться Волей.** То есть, когда Огонь организует Часть, а потом уже организованный Огонь становится Волей, начинает определять, как работает Система. Такая адаптация должна идти.

И тогда эта система ДНК, она управляется, прежде всего, внутренне той нашей Волей из Огня, которой мы живём, которую мы воспринимаем от Отца, от Аватаров, но усваиваем телесно. Усваиваем всеми Частями, в том числе, физическим телом. И доводим до офизичивания нашего физического тела. И от того, как мы этим Огнём разрабатываемся, какая Воля у нас формируется из этого Огня, будет определяться, как будет работать наша система ДНК.

При этом, нужно понимать, что своего мы ничего сейчас не можем привнести в эту систему ДНК. Нужно быть очень внимательным и не вмешиваться в те стандарты, которые заложил Отец, потому что на сегодня у нас нулевые знания, нулевая подготовка в том, как работает эта Система. И я не имею ввиду науку генетику. Ребята там молодцы, разрабатывают, но это частный случай, воспринимаемый физикой. А я сейчас о другом говорю: не надо систему ДНК в неё пихать, напрямую в систему какие попало Огни, и просить Отца: активируйте меня этими Огнями.

Мы не знаем, как мы вмешаемся в эту работу и как это потом всё на нас повлияет. Поэтому мы, доверяя Отцу, просто знаем, что у нас есть эта система, которая содержит в себе коды нашей реализации внешней, нашей функциональности, прежде всего, физическим телом. А на самом деле, это будет касаться физичности всех Частей. То есть, любые Части, они тоже свою физичность складывают своим физичным функционалом. Это всё тоже в итоге компактифицируется в физическом теле.

И таким образом, мы с вами, получается, можем что делать? Мы можем внутренне возжигаться. Мы можем внутренне стяжать Огонь, даже не уточняя, что мы имеем ввиду Систему ДНК, но понимая, что её проявление не биологическое, а надбиологическое, будет выражаться в том, что мы будем выстраивать какое-то состояние возожжённости именно качествами Огня. То есть, какие-то Огни стяжаем, мы их как-то усваиваем. И это внутреннее состояние, когда Я Есмь Кут Хуми, допустим, слаженность Синтезом и Огнём Кут Хуми. Я Есмь Фаинь, слаженность Синтезом и Огнём Фаинь. На сегодня, сейчас, мы должны быть выразителями Свет, потому что она разворачивает эту тему, показывает.

То есть, попроживайте, пожалуйста, что когда вы заполняетесь Синтезом и Огнём Свет, то вы вовне даже говорить можете по-другому – у вас включается определённая палитра вашего функционала, а то и новый функционал даже складывается, что вы можете чувствовать себя по-особому, вы можете проживать себя в этот момент по-особому. И это всё вызывает в нас Огонь, допустим, Свет, сейчас, в данный момент. С другими Аватарами по-другому, с Отцами разными тоже всё это будет по-разному. И огромное разнообразие Огней, которые мы стяжаем, даёт нам отстройку нас до физики, с точки зрения, возможности выразиться вовне – разные Огни позволяют нам по-разному выражаться. И регулирует все эти функции и выражения в итоге всё-таки Огонь телесный, человеческий, если говорить о первой Системе.

И получается, что первая Система, если обобщить не биологически, как **система ДНК, она позволяет нам выстроить наше Внутреннее Я**. Вот смотрите, **у нас есть Я Настоящего - Я Есмь, а то, что мы физически реально выражаем – это наше Я.** Можно так назвать. Можно сказать, что **первая Система выстраивает наше имя**, потому что здесь обязательно наше Я, оно ещё как-то специфично отличается от других, поэтому тот Огонь, которым наше тело говорит с окружающей реальностью, он обязательно несёт наше имя: *А ЭТО КТО ГОВОРИТ*. И это *Я КТО* в данный момент выстраивает Огонь внутренний, прежде всего, чтобы выразиться нам вовне физично, но этот **перевод функциональности из Огня внутреннего во внешний, как и чем мы можем примениться, – это даёт нам система ДНК, но уже не в биологической интерпретации**.

Забыли про биологию. Оттуда, из биологии, по аналогии, мы взяли только то, что **ДНК реплицирует Коды для физического тела,** для какого-то синтеза в физическом теле.

Здесь аналогично, Огонь, который мы возжигаем в своё Тело, доводим до физики обязательно, обратите внимание, регулирует работу нашей ДНК, но не в синтезе белков, а в итоге в цельности в сложении функционала нашей физичности, но, если правильнее будет сказать, синтезфизичности. Запомните вот эту тему. Вот это первая Система.

Поэтому для того, чтобы мы с вами включились в какую-то деятельность, мы должны понимать, что мы должны правильно настроить себя, прежде всего на эту деятельность. В данном случае, деятельность Метагалактического врача. Или мы приходим учиться к Свет, или лечением своим занимаемся вместе со Свет, или изучаем что-то, или же мы уже с пациентами работаем. То есть, вот это *Я* должно означать «*Я –Метагалактический врач».* И поэтому, это не позиция Наблюдателя врача, там еще внутри этой позиции отстройки будут несколько вариантов, позиция Наблюдателя, она будет здесь формироваться начинать, но это наиболее глубокая тонкость будет учитываться, а вначале, просто воззожённость *Я кто?* чтобы войти в эту деятельность. Ведь можно войти просто машинально, сходу, слёту, с трамвая, как говориться, и включиться в работу, что вы будете, являть собою в окружающую реальность, чтобы включиться в работу врача. Какие-то эмоции, состояния, энергетику привнесёте, которую в трамвае стащили на себя, и не адаптируясь сходу, слёту, включитесь в работу врача, но и соответствующее будет качество работы.

Здесь нужно чётко понимать, что есть Субъект, врач Метагалактический, и мы говорим о том, как он должен быть правильно отстроен, чтобы сложить вокруг себя среду деятельности Метагалактического врача, по разным задачам. Вызвать на себя из ИВДИВО, прежде всего, необходимый Огонь, чтобы функционал сложился между вами и пациентом правильный от ИВДИВО. Правильный он будет складываться функционал и от Огня ИВДИВО, как мы сможем включиться в ИВДИВО, но и от того внутреннего Субъектного Огня с объективной подготовкой, с объектной объективной подготовкой, которой мы должны прежде всего отстроиться.

То есть нам здесь нужно сформировать то, что никогда не формировали в Науке пятой расы, что всё Созидание, вся работа, вся деятельность, можно сказать там, Творение, что угодно назовите, **любая деятельность, она вертится вокруг Субъекта, если говорить о внешней среде, вертится внешней средой вокруг Субъекта на основе отстройки самого Субъекта. И Субъект должен регулировать всю эту работу собою.**

А знаете, что далеко, ещё в пятой расе, среди Посвящённых наверно, может быть не только, было известно такое, что настоящий маг, маг – это волшебник там, человеческая интерпретация была на тот момент, скажем Посвящённый, он мог просто стоять в центре ситуации и внешне, вроде бы, ничего не делая, управлять всей этой ситуацией. На самом деле мы это узнали, когда у нас были статусы Логосов и Глава ИВДИВО рассказывал, приходит Логос, сейчас, представьте, Учитель приходит в группу, идёт занятие, Учитель сидит в уголке, никого не трогая внешне, ручками не маша, слова не говоря, он просто распустил свои эманации. Флюидирует вокруг, что-то от него излучается, и он регулирует, управляет всей окружающей средой своими излучениями, получается. Значит, здесь то же самое у нас. Увидьте, пожалуйста, что это не вершина нашего творчества сегодня является, но обязательная составляющая, я бы сказала базовая, когда на этом уровне, первичном, мы можем управлять разными условиями, даже результатами нашей работы. То есть, в зависимости от того, как мы отстроены, в зависимости от того, что мы из себя излучаем, мы определяем внешнюю среду вокруг себя. И есть чёткие параметры, чем мы должны быть отстроены и чем должна отстроиться эта среда, допустим, у нас на рабочем месте. И, давайте, эти параметры наберём.

*Первое.* Мы с вами говорили о том, что мы с вами Субъекты, строимся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, материализуя его и для нашей деятельности, мы имеем накопленный Синтез Отец-Человека-Субъекта в виде: Человеческого, Посвящённого, Служащего, восемь видов Синтеза, да? Жизнь Компетентного, Полномочного, это уже способ осуществления этих восьми вариантов Синтеза. Поэтому берём эту восьмерицу Синтезов, в зависимости того, что у вас стяжено, у вас какая-то специфика своего Субъектного Синтеза собирается, поэтому перед нами могут увидеться сейчас задачи, нужно стяжать Метагалактического врача, ну хотя бы семью вариантами, это на большую, большую перспективу. Отец-Врач – есть, конечно, Отцы-врачи, точно есть, но это сейчас не по нашим компетенциям даже планировать. А если в ИВДИВО есть Аватары, а мы Аватары ИВДИВО в том числе можем быть, то врач-Аватар, такое тоже явление может быть, но до этого же надо ещё дорасти, до этого сначала надо Человеком стать Метагалактическим.

Значит, мы тогда стяжаем разные Субъектные Синтезы, чтобы выстроить свои позиции, это может быть много стяжаний. Это вы сами можете планировать свою деятельность. Я скорее всего после этого занятия пишу вам домашнее задание, чем вообще можно заниматься. Но пока такое первичное задание, общее.

Дальше, мы с вами должны понимать, что эта реализация Человека, Посвящённого, Служащего и так далее, Метагалактического врача идёт в относительной мере, относительно Метагалактик, Октав, в данном случае берём пока Метагалактики или какие-то несколько Метагалактик, а в зависимости от того, где вы есть объективно и где вы можете действовать. И когда вы возжигаетесь внутренне, у вас возжигается этот Синтез весь накопленный, как Метагалактический, мы говорим, так и Субъектный, допустим, Метагалактический Посвящённый. Давайте самые простые реальные вещи, чтобы не уходить в Человека, ну как-то здесь больше, чем Человеком работать, Посвящённым, например, и тогда этот Синтез является базисным для выстраивания нашего *Я*.

И этот Синтез влияет на все наши ДНК, а ДНК есть не только в физическом Теле, они есть в Частях, есть в других Телах, и он этот Огонь и Синтез, Огонь прежде всего, в зависимости от того, если он нами реализуется, применяется, мы как-то, действуем становится Волей. Эта Воля Метагалактического Посвящённого регулирует нашу работу ДНК, ну вообще не так, как Воля Планетарного Человека, да ещё пятирасового организма, рождённого в пятой Расе, если Человек не занимается Синтезом. Понимаете? Значит реализация функционала внешнего, человеческого, то есть, Частностями, например, совершенно разные, Метагалактического Посвящённого и Планетарного Человека, и видя этот механизм регулировки мы уже понимаем, чем можно себя взрастить. Увидьте эту тему.

И тогда получается, возжигаясь внутренне, можно возжигать очень разные свои восьмеричные выражения, разные Огни, Синтезы, подготовки, Компетенции, потому что это всё в итоге Огнём, доходящим до физического тела, будет регулировать работу нашей ДНК и давать внешний физический результат. Вот, увидели?

И первое, нужно набрать нам, сейчас будет вопрос к вам, подумайте. Кроме того, что я сказала, чтобы внутренне возжечься, этот базисный Синтез и Огонь, который выстраивает Метагалактического врача. **Какие дополнительные, специфические Синтезы и Огни ещё мы можем учитывать и стяжать для этого?** То есть, смотрите, то, что я сказала, это свойственно всем, необязательно в медицине и в теме здоровья, это базис. Ну как и Субъектный, и Материальный Синтез. А если говорить о том, что мы, всё-таки, должны возжигаться Метагалактическим врачом, значит какие-то тематические Огни и Синтезы касающиеся, взращивающие, отстраивающие Метагалактического врача, мы должны с вами ещё стяжать и уметь ими возжигаться. Какие? Это вопрос простой, он на поверхности, мы почти всё сказали. Подумайте. Кто смелый, может сказать.

*Из Зала****:*** *Огонь Мудрости врача, Огонь Логики врача.*

Это Огни инструментов вообще-то то, что вы называете, или соответствующих Частей врача. Хотя и можно сказать и Огни врача. Я согласна со всем. Есть Огонь Логики как Часть, есть Огонь Логики врача, как инструмент, есть такой инструмент медицинский у Свет. Дальше, есть Мудрость врача обязательно, есть Мышление врача, есть Анализ и аналитическая деятельность врачебная. Вот, на всё нужен соответствующий Огонь. Значит, какие Огни – это огромнейшее количество. Вы не выбираете частный случай. Попробуйте это всё обобщить и как бы назвать чуть-чуть по-другому. Могут быть Огни с врачебным опытом по разным Частям, то, что вы сказали? Может быть. У кого стяжаем? У Мории Свет, в первую очередь. Могут быть Огни инструментов? Могут быть. Насыщаемся. А сейчас, в первой практике мы стяжали четыре Синтеза и четыре вида Огня, формирующие Внутренний мир Метагалактического врача. Это тоже Огни соответствующие. Ими надо возжигаться. Потому что **Философскость, Парадигмальность, Энциклопедичность, Учение Синтеза обязательно должны быть присуще Метагалактическому врачу.** На какой базе, на какой основе мы вообще будем анализировать и рассуждать, что норма, что не норма и как это корректировать? Только из источника Учением Синтеза с развёртыванием этой четверицы. Помните, Мория прошлый раз сказал, я может не успела вам сказать, Ольга прошлый раз сказала, что Мория обязательно дополнил нашу тему, что **Медицина должна вырастать из Философии**. Если я не ошибаюсь, то в ту сторону контекст фразы такой, что **Философия рождает врача** **и** **врач должен быть Философом**. Он должен быть Мудрецом, по-другому скажу, чтоб проще было понять. И эти четыре Огня и Синтеза, обязательно должны быть. А есть Огни Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, которые эту деятельность давно глубочайше ведут в ИВДИВО, это я про Морию Свет и в их Синтезе Огне записан их опыт того, как они развивают здоровье и медицину, да практически больше выражается Свет, Мория подрабатывает, от так иногда говорит, но тем не менее, он медициной очень глубоко владеет, значит мы можем их Синтезом и Огнём заполняться и насыщаться? Да! Мы можем у Отца напрямую стяжать Синтез Здоровья и Медицинский Синтез то, что мы сейчас делали, между прочим. Чтобы задались параметры нашей деятельности максимально правильно с точки зрения Отца Истинно и глубоко. У кого ещё какие дополнения есть? Какие ещё Огни и Синтезы можем стяжать? Только давайте группами старайтесь говорить, по одному — это будет долго.

***Из зала:*** *Может быть 16-рица реализация физического Тела от Естественности до Стати.*

Тоже можно, потому что, эти Синтезы Огни этой 16-рицы телесности, так это называется, будут выстраивать нашу правильную телесность по современным стандартам. Согласна абсолютно. То есть, если посмотреть на Стандарты многими Синтезами, Огнями, по сути, всеми мы должны владеть. Знаете, мы должны быть специалистами в строении Человека.

***Из зала:*** *Смотрите, у нас есть внутренняя 15-ричная реализация Учения Синтеза, Энциклопедичности и Парадигмальности Человека и Должностно Полномочного, я постоянно делаю практики и возжигаюсь ими.*

Да*.* То есть, смотрите, это 15-рица нашего внутреннего мира, мы зашли пока с базовой четверицы, Субъектного Синтеза, но обязательно мы эту 15-рицу стяжаем может быть на следующем занятии. Сейчас уже не пойдём в эту тему, но мы её доработаем до 15-рицы. Отец показал, что мы доработаем потом. И в итоге это будет формировать наш внутренний Огонь и Синтез, в том числе в Частях, в том числе будет помогать реализовываться нашим Компетенциям, между прочим. Не забываем о Компетенциях. И в итоге у нас будет складываться базис, для того чтобы сформировался совершенно новый функционал. Увидели? И здесь нужно подумать каждому.

Это будет ваше, наверное, **творческое задание,** **и вы будете сами определяться, что вы стяжаете, какой Огонь и Синтез для формирования Синтеза и Огня Метагалактического врача, чтобы помимо Отец–Человек–Субъекта у вас шла специализация Металлического врача и Метагалактической Медицины. Плюс здоровье, здесь тема как базисная тема.** Понимаете?

И тогда на какую-то конкретную задачу, исходя из всего стяжённого, чем вы будете вырастать, чем вы сможете возжигаться после этих стяжаний. Вы стяжаете дополнительный Синтез и Огонь, необходимый вам на работу. Допустим, приходите на своё рабочее место. Я буду приводить пример на случай, если вы работаете с пациентами. То вы должны сами возжечься с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет и понять, что, если мы учимся, на самом деле, скорее всего эта учёба будет даже не на одно воплощение. Она будет всё время продолжаться. То **мы должны быть физическими выразителями Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет в своей врачебной деятельности**. А значит мы должны стяжать у неё Синтез конкретно, даже на конкретного пациента. У нас такие работы ведутся. Даже или на конкретный день, на сегодня, когда не знаете, какие пациенты придут, но углубляете Синтез для каждого потом. И **вы, как физический осуществитель Свет, этим Огнём разрабатываете её функционал своим телом.** Тот функционал, который она вам даёт Огонь, Огнём своим, а ваше тело должно стать выражением этого функционала, выразителем. Увидели?

Это отстройка этой системы ДНК, таким образом, она нас дисциплинирует и организует. Это первая система. И зачем эта первая система нас выстраивает? Есть очень простой закон. Он начинается с восприятия антропного принципа. От того, **каким Огнём мы эманируем, мы вызываем на себя соответствующий ответ окружающей среды.** Этот ответ может быть из материальной среды. Это зависит от уровня нашего Огня или не огня, смотря, что эманируем. Дальше, мы, постепенно научаясь так вызывать ответ от окружающей среды. Это такое первичное восприятие антропного принципа. И вырастаем к тому, что Огонь и Синтез, который мы начинаем выражать изнутри вовне своим телом, даже физически, мы настолько глубоко организуем, что он влияет на окружающую среду, развивая её. И мы перестаём зависеть от окружающей среды, которая может придавливать на нас. Она материальна, раз она уже существует, она сложенная. И не всегда в имеющейся материальной среде есть условия необходимые нам. Более того человек, осуществляя жизнь, нужно не забывать, что он сам по себе Творец, он Управитель Огня материи и, таким образом, он должен не просто пользоваться теми условиями, которые по подобию эманаций своих вызывает на себя, а он должен управлять и синтезировать даже нужные ему условия в определенной сфере деятельности.

Поэтому второй момент, который мы должны запомнить и исполнять, когда приходим на работу или, допустим, выходим к Свет, чтобы чему-то научиться, потренироваться. Всё то же самое, только там без пациентов, а мы со Свет объединяемся. Тогда мы должны развернуть эманации свои в определенной сфере нашей деятельности, причём на физике это может быть кабинет, но **приучать себя к такому постоянному мираклиевому Синтезу, магнитно - мираклиевому действию нужно приучаться Свет, чтобы мы ни только физически могли воспринимать и действовать на уровне пациента, а чтобы мы, выражая Свет, могли её воспринимая вышестоящими телами, корректировать и развивать свою деятельность физическую.** И тогда нужны эти практикования Магнит и Миракль. **Магнит для концентрации Огня.** Ну, допустим Свет и Мория. А **Миракль для того, чтобы многомерная деятельность у нас складывалась**. Метагалактика - это многоматериальная реальность вообще-то и многомерная материальность. И надо себя к этому приучать. И тогда, и понятно, что там, где мы общаемся в каком-то зале со Свет, для людей это будет одна из Метагалактик, лучше всего Метагалактика Фа для работы с людьми.

Для нас с вами, для нашего роста и развития там подготовок, это может быть и Метагалактика, и Октава, и любые Метагалактики, и Октавы. Но нужно увидеть закон, который сейчас жёстко нами должен исполняется, что **всё, что мы синтезируем собою, а мы синтезируем собою функционал Метагалактического врача, это всё синтезируется в ИВДИВО каждого.** И ИВДИВО каждого сопрягаясь с ИВДИВО, мы должны приучить себя работать сначала в ИВДИВО, в ИВДИВО-зданиях, где ИВДИВО здания есть офизичены разными Космосами, офизичены разными Архтипами. Некий итог самого всего ИВДИВО или каких-то его организаций отдельных. Ну допустим, Лечебница Мория и Свет. То есть получается концентрация ИВДИВО-зданий она несёт, записывает и офизиченно записывает ни только нашей планетарной физичностью Опыт, Условия, Ивдивности, Синтез всего ИВДИВО в целом на какую-то тему. И, когда мы выходим в Лечебницу, мы попадаем в ИВДИВО-полис, мы видим там уже на самом деле огромный корпус этой Лечебницы. И там, кстати, целый городок в ИВДИВО-полисе есть. Там есть кампусы для студентов-медиков и врачей. Да, там есть много чего отстроено. Есть разные корпуса на разные темы. Там реабилитационный корпус, там хирургический, там общетерапевтический, ну, там много, много корпусов. Я, когда начинала в десятом году, там, по-моему, были восьмиэтажные здания у Аватарессы Свет, одно восьмиэтажное здание. И то казалось, вау, оно очень большим. На сегодня это неимоверно всё это развивается.

Так я о чём хочу сказать. **Вначале нужно научиться действовать в зданиях, и все практики разработки я вам рекомендую настоятельно делать только в зданиях, в определенных там в залах разных, куда Свет отведёт, но не на природе**. На природе мы с вами расплываемся. Природа – это природа Ивдивная, всего ИВДИВО, и мы не особо там вообще компетентны. Тем более природу мы воспринимаем с вами физическими образами по принципу, что выросло. В общем-то такое у нас будет правило на сейчас, вплоть до закона, как хотите.

Вначале мы начинаем формировать себя и взращивать Домом. И физичность это будет выражаться в ИВДИВО-зданиях или уже в конкретных залах ИВДИВО-зданий. Если брать Лечебницу Свет, это в ИВДИВО-зданиях этих, в корпусах в нескольких ИВДИВО-зданиях Свет и в определённых залах, которые нам нужны по тематикам. Увидели? То есть, где мы с вами. **И мираклево вышестоящим телом, допустим Ипостаси, мы в определенном зале находимся, значит эманации наши должны заполнять весь этот зал. И разворачивая, и флюидируя свой Огонь, свою энергетику там, мы в ответ впитываем из этого зала средов*о*й Огонь и Синтез, заполняясь им по своему подобию, по подобию того, что мы излучали.** Естественно, этот зал концентрирует опыт Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет и даже её команды. Это очень большой опыт, намного более высокий, чем наш и, впитывая в ответ средов*о*й, даже Огонь и Синтез зала, уже как объектный Огонь, материальный Огонь, мы с вами тоже очень серьезно разрабатываемся и вырастаем. Увидели?

**Первое**, **формируем, выстраиваем себя внутренне Огнём и Синтезом.** Кстати, я, наверное, дам вам **домашнее задание: самим набрать, каким Синтезом будет выстраиваться врач Метагалактики.** И можете сюда прямо в чат выставлять маленькие списочки, смсочки.

**Второе, средовой зал обязательно в здании, в зале, в ИВДИВО-здании.**

**Третье,** что нам нужно для того, чтобы у нас, допустим, работа с пациентом сложилась или взаимодействие с Аватарессой Свет было. Это **выстроить сферу однородности того, что мы собою выражаем** и, допустим, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет. Этот Синтез должен в нас вызвать изменения: или Огонь-Свет, или Воля или Дух- Свет, наполняя нас, когда мы от неё заполняемся, должны в нас вызвать изменения. Здесь будет работать аж третья система, то есть флюидирование, тоже вторая система будет разворачиваться, третья система, когда мы преображаемся на то, что нам даёт Свет.

Если мы работаем с людьми, то здесь обязательно должен работать принцип «Двое во имя Отца» или Отца здесь в данный момент будет выражать Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Свет - Двое во имя Свет и здоровья. И тогда **вы синтезируетесь со Свет, стяжаете у неё Огонь, задания на работу с конкретным пациентом. Этим Огнём Свет, а не своим личным, синтезируетесь с пациентом и не важно он вам отвечает, не отвечает**. Если не отвечает, то **вы просто этот Огонь от Свет собою на работу с пациентом разворачиваете сферой и средой вокруг. Она будет внешне для пациента, чтобы не нарушать его свободу воли.** Он может входить в этот Огонь, может открываться Сердцем, может не открываться, это его вопрос, получается. Но вы ему создаёте условия, чтобы он сделал какой-то шаг, следующий в развитии. Когда, грубо говоря, он дышит Огнём Свет, Огнём здоровья Свет, ему уже от этого должно становится легче, то есть от прихода в ваш кабинет он должен начинать выздоравливать из-за среды этого кабинета.

То есть **умение создавать среду и насыщать эту среду – это второй вопрос, из чего будет складываться, из каких Огней будет складываться эта среда, эта будет вторая часть вашего домашнего задания.**

Я эти вопросы подробненько распишу. Ну, вообще - то подумайте над этой темой, а потом какой-то вывод сделаем обобщённый. И уже эти выводы будут идти как правила, как рекомендации в будущее нашего руководства по Металлической Медицине. Я не шучу. Эти вещи мы начинаем с первого занятия нарабатывать. Увидели?

Значит выстроили себя, выстроили среду, а потом взаимодействие с пациентом выстроили взаимодействием со Свет и, если необходимо, и с пациентом. Увидели тему?

И так мы себя готовим, а потом, собственно, начинается **общение с пациентом или общение со Свет о том, что мы разрабатываем, развиваем.** Это уже будет скорее тема следующего занятия. Увидели тему такую?

Значит тогда принцип взаимодействия общения, что мы очень должны чётко являть собою для работы с пациентами. Это **принцип «Двое во имя Отца».** У нас **Двое во имя Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет Огнём Здоровья, можно и во имя Изначально Вышестоящего Отца.** Здесь тоже это всё работает обязательно. Увидели? Увидели, такая вот тема?! И эта тема о том, как мы себя должны выстроить.

Ну, времени у нас уже много. Вопросы, пожалуйста. Что вы может быть не успели ухватить, понять именно в этой теме? Давайте по теме, не отклоняясь. Насколько это вам было полезно знать, насколько это меняет ваш взгляд на то, как работает Врач - Целитель, если говорить для некоторых по-старому. Исполняли ли вы эти рекомендации на Интуиции, являясь одновременно и Должностно Полномочным или работали по инерции духа накопленного, как привыкли где-то раньше работать. Сами для себя ответьте на этот вопрос.

Если хотите, коротко задайте какие-то вопросы, которые были бы всем актуальны, у нас есть несколько минут.

*Из зала: В Кубе Синтеза частного здания в Синтезе Огюст Биатрис Самоорганизации… Подумать и сложить в Синтезе с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет?*

Спасибо. Это хороший вопрос. Прошу прощения, связь была плохая, но я надеюсь, что поняла правильно. То, что мы стяжаем у Свет, мы сейчас пойдём также в небольшую практику и о чём говорили попробуем сделать. Мы можем выйти после этого занятия в частные здания, не в служебные, в частные здания любого Архетипа, у нас есть Столп зданий, выходите в одно и разворачиваете по всем зданиям и лучше, чтобы эти здания были ракурсом Человеческого мира, четвёртые виды зданий. А третьи мировые в Столпах все эти вещи получат и можно отэманировать в Куб Синтеза всё о чём мы говорили, все наши преображения, чтобы Кубы Синтеза в наших зданиях начали нас складывать, формировать этот опыт. То есть работа с Кубами Синтеза у нас обязательно будет отдельной темой. Спасибо, этот вопрос очень актуальный. Ответила на вопрос?

*Из зала: Да, благодарю.*

Пока отэманируйте, в Ядро, допустим, направить тот четверичный Синтез, который стяжали у Отца, уже Куб переформатируется на нас и начнёт нас немножечко менять. Более того, у нас есть в частных зданиях медицинские капсулы. Сейчас эти капсулы могут в зависимости от необходимости Аватарессы Свет преображаться даже в медицинские модули, если у нас много вопросов здоровья разрабатывается и нужна какая-то помощь нашему телу. Тоже обратите на это внимание и выходите, как правило это 63-й этаж, там находится медицинская капсула или у кого-то ещё на 15-м этаже эта капсула может быть. Здесь нужно индивидуально смотреть в этих зданиях. Можете тоже, выходя на этот этаж, развернуть всё то, что мы стяжали в преображении синтезом вас внутреннего мира Метагалактического врача, и Дома начнут концентрировать данные, для того чтобы вы этой темой вырастали. Вот такой ответ. Спасибо.

Поскольку времени мало…, или ещё есть вопрос?

Громче говорите, вас не слышно вообще.

Кого взять на лечение? Мне плохо слышно, ещё раз повторите громче.

*Из зала: Детей…*

Можно, вы как бабушка можете попросить, как мать можете попросить. Просить можно за других людей, но решает итогово Свет. Просить можно, не возбраняется.

Хорошо, всё, идём в практику, время выходит.

**Практика. Стяжание Синтеза и Огня Здоровья Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет. Стяжание Субъектного Синтеза Метагалактического врача**

*Переходим мираклево в тот зал в лечебнице Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет, где мы разворачивались. Настраиваемся на неё, стяжаем Огонь Здоровья Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет, Синтез Здоровья Изначально Вышестоящей Аватарессы Свет, Огонь и Синтез Метагалактического врача, она делится с нами своим Синтезом и Огнём. Пропитывайтесь прямо.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет.*

*А мы Свет были переведены в 958-й архетип ИВДИВО, это 446-я Октава. Просто как-бы, знаете, понизили мерность, качество материи и в итоге оказались в Октаве. Зал один и тот же, но он такой многоуровневый получается.*

*Развернулись в 958-м архетипе ИВДИВО пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет, настроились на неё снова. Уточняем и синтезируем Синтез Метагалактического врача. Стяжаем у неё и наполняемся.*

*И, кстати, здесь к нам выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Мория.*

*Приветствуем его, синтезируясь с ним, стяжаем Синтез Метагалактического врача у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории. Входим в Магнит этим Синтезом и Огнём далее даже с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория Свет. Это для концентрации этого Синтеза. И стяжаем насыщенность каждого из нас на ту субъектность Синтеза, которую мы являем собой. Я это не буду повторять, это человечески, Посвящённо, Служащим…, Учителя, даже Владыки Синтеза, кто Владыка, или Аватарский Синтез по должностным полномочиям. Это всё у нас есть.*

*Насыщаемся и возжигаемся этой подготовкой космосами, видами космоса в нас, которые есть.*

*И на всё, что мы стяжаем по Синтезам и по Должностным Полномочиям, идёт Синтез Метагалактического врача каждому из нас.*

*А из чего он будет складываться?*

*Стяжаем Синтез и Огонь Здоровья Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет и в Миракле повышаем концентрацию.*

*Стяжаем Синтез и Огонь Медицины, в данном случаем Метагалактической Медицины Мории Свет. Возжигаемся.*

*И потом каждому из нас дают Мория и Свет Субъектный Синтез Метагалактического врача.*

*Они видят, в отличие от нас, наше будущее в этой деятельности и наделяют определёнными задачами, стандартами из своего опыта, даже делясь.*

*Фактически, мы заполняемся, но принимаем по своим возможностям врачебный Синтез Мории и Свет. И у каждого из нас тогда формируется неповторимый такой Синтез.*

*И теперь мы стяжаем Огонь Метагалактического врача каждому из нас. Просим помочь Морию Свет записать этот Синтез в Огонь. А далее нужно будет этим Огнём вам применяться, разрабатываться самостоятельно за свободой воли в разных направлениях и видах деятельности, по вашим реализациям, жизненным ситуациям. Это строго у всех разное и в учёбе с Морией Свет, и в личной жизни, в профессии, где вы сочтёте необходимым разрабатывать этот Огонь и Синтез, из которого потом будет вырабатываться Дух и деятельность, потом складываться Мудрость, записываться в Свет. И только применяясь Светом, в том числе, вы будете вырабатывать Энергию и функционал Метагалактического врача. То есть, такой каскад реализации, превращения должен будет идти этим внутренним Огнём и Синтезом. И формирование вашей возожжённости разных аспектов, вашей выразимости изнутри Огнём вовне, этим всем занимается первая система частей, в том числе.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Морию Свет помочь нам сложить восприятие и разработанность первой системы частей ДНК во всех частях, в том числе, функционалом тела нашего с выявлением специфик и, знаете, как, с распознанием эффектов этой системы. Это очень важно.*

*Прямо проникаемся такими маленькими заданиями для каждого из нас в ответ на наши просьбы. Это для нашего взрастания дают Мория Свет.*

*А теперь доводите до физики, где кто каждый, находится этот огонь в физическом теле. Попробуйте физически развернуть в том помещении, где вы находитесь, этот Огонь. В комнате какой-то вы находитесь, желательно, чтобы одни были в этой комнате или с коллегами, кто сейчас участвует.*

*И также у Мории Свет разверните в зале этом тот Огонь, который вам понадобится для разработки этой темы, для внутреннего становления Метагалактического врача. И выразите его вовне, чтобы из вас флюидирование или излучение начиналось того, кто вы с этими записями функций, которые вы из Синтеза должны довести до физики. Сложить и довести до физики. Ну как? Это сложная работа, мы конечно всем этим будем ещё заниматься. Задача сейчас − просто излучать, развернуть.*

*Я не могу говорить эманировать, потому что мы эту тему неправильно понимаем, а просто излучать, разворачивать то, что у нас сложилось вовне вышестоящим Ипостасным телом Метагалактического врача и Физическим телом.*

*Постарайтесь и то, и другое одновременно сделать. И попробуйте развернуть это в сфере ИВДИВО каждого. И от сферы ИВДИВО каждого огонь ваш перезаписывает условия в ИВДИВО каждого. И напитывайтесь ответом от сферы ИВДИВО каждого.*

*И тогда этот ответ в виде Огня пересинтезированного опять впитывается в ваше тело, и уже* ***вы*** *складываете функционал не только внутри себя, а, задействуя внешнюю среду. И вы развернули, можно сказать, среду, сферу своей деятельности. А можно сказать, что это будет ещё и П****оле вашей деятельности****. Но Поле ещё нужно уметь формировать.*

*Если же вы будете на будущее работать с пациентами, то помните, что* ***вы просите у Свет работу на них и этот Огонь точно так же собой выражаете.***

*И послушайте сейчас, что вам говорит* ***Свет*** *по поводу того, как вы это исполняли. Какие-то* ***рекомендации*** *лично для каждого попросите, пожалуйста, что вам нужно углубить, что нужно доделать, что доработать. Я попробую для всех какие-то рекомендации спросить.*

*Я думаю, время было, чтобы пообщаться с Морей Свет.*

*Вот то, что* ***для всей группы они рекомендуют****:*

***Первое.*** *Многим, не обязательно всем, но очень многим* ***не хватает чёткости знаний и осмыслений стандартов Учения Синтеза, точнее, параметров Синтеза****. Это запоминаем. Я это тоже постараюсь в маленьком резюме по итогам нашего занятия написать.*

***Второе,*** *чего не хватает. Недостаточно разработана концентрация Огня и Синтеза в теле. Но это нужно работать.* ***Здесь в помощь всем Магнит, пожалуйста. Тренируйтесь в магнитах****. Поэтому и стараемся всю работу выстраивать магнитно.*

*И* ***третье****.* ***Не хватает именно в ваших выражениях, в ваших излучениях Огня****. У большинства − энергия или энергетика. И здесь нужно увидеть, что Энергия − это самое внешнее уже применённое из вас идёт, когда энергию вы излучаете. Если вы работали Мудростью, и Свет новый вспыхнул, озарял вас − это был свет, выражался вами. Если вы сложили принципиально новую деятельность − у вас Дух побежал по-другому. Вы можете Дух отдать вовне, за пределы тела. Но Огонь − это то, что несёт всегда новое. И мы, пересинтезируясь принципиально на новые параметры, на новый Образ Метагалактического врача, можем отэманировать и Огонь. И каждая из этих субстанций по-разному проживается, ведь вам* ***нужно натренироваться на то, чтобы у вас эти субстанции чётко проживались и различались.***

На месяц я вам соберу в маленький документик, не обещаю, что в ближайшее время это напишу, но есть, собственно, материалы. Переслушивайте, делайте выборки для этих рекомендаций, для ваших домашних заданий. И в итоге, я обобщу, постараюсь, будете себя тренировать на эти темы. Если мы себя не будем натренировывать и достигать объективно именно того, что требует врачебная деятельность, мы с вами будем формально называться врачами. Но формально Мория и Свет нас не будут называть врачами. Просто у них мы не сдадим какой-то экзамен. И необязательно это будет самим экзаменом выглядеть как на физике, но у нас не включатся жизненные условия быть врачом. Это будет результатом неусвоения или неисполнения, нетренировок этих рекомендаций. Касается абсолютно всех. Отсюда обратное, если мы хотим результат, нужно просто преображаться на то, что здесь дают Мория и Свет.

Вот такие у меня на сегодня темы.

*Значит, мы благодарим Морию Свет за сегодняшнее занятие. Мы благодарим Кут Хуми и Фаинь. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и с физики начинаем разворачивать весь тот объём Огня и Синтеза, который у нас сложился за эти два с половиной часа.*

*Эманируем всё достигнутое в ИВДИВО в целом. Разворачиваем и эманируем всё достигнутое в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

На этом мы наше занятие завершаем. Если остались вопросы, можете писать или в чат, или в личку.

А я вас всех очень благодарю за ваше участие, за поддержку этого направления. И всем вам здоровья.

До свидания.

**Резюме первого занятия Мг медицины**

***Лариса Барышева, [05.06.2024]***

1. Формировали Парадигмальный Образ субъектного и объектного Огня и Синтеза ИВО как в ИВДИВО, так и в каждом Отце-Человеке-Субъекте. Два вида жизни – природная и надприродная. Два подхода к деятельности Мг врача: материальный и огненно-синтезный полномочного врача – Синтезом и Огнём из ядра синтеза Мг врача.

2. Системный подход к рассмотрению роста и развития компетенций Мг врача. Система ДНК, по аналогии с биологическим ее функционированием, выстраивает позицию «Я» во врачебной деятельности: Я кто и чем действую.

3 Сложение огня и условий включенности в работу: внутренне отстроиться синтезом и Огнем, доводя огонь до физического тела, внешне развернуть среду для работы, проецируя на физику кабинет или зал ИВАС Свет. Выражать ИВАС Свет в деятельности.

**Обсуждение в чате Мг медицина**

***Лариса Барышева, [05.06.2024]***

**Домашнее задание**

1. Выстроить Синтез и Огни, которыми может и должен возжигаться Мг врач внутренне телесно, приступая к врачебной деятельности. Синтез и Огни субъектные и материальные.

2. Уметь разворачивать телесный огонь Мг врача в залах лечебницы ИВАС Свет, охватывая среду залов и насыщаяясь Огнём сред медицинской деятельности ИВАС

3. Уметь разворачивать среду залов лечебницы, стяженную собою, физическим телом физично или синтезфизично на рабочем месте, проецируя зал/кабинет вышестоящей вашей деятельности с ИВАС Свет на физику для физической тренировки, или для работы с пациентами.

4. Развернуть выразимость собою ИВАС Свет для конкретного действия.

**Метагалактическая Медицина**

**Барышева Лариса**

**Первое занятие**

**05.06.2024**

**Набор:**

Вера Когденко

Светлана Завьялова

Вера Юдакова

Рита Кильметова

Татьяна Сергеева

Татьяна Баранова

Нина Юрова

Ирина Васильева

Маргарита Хачатурова

**Проверка:**

Лариса Лазаренко

Светлана Миронова

Ирина Ефремова

Райхан Утешева

Марина Игнатова

**Оформление:**

Татьяна Изначальная

Валерия Зубятова

**Координатор и ответственный за публикацию:**

Марина Игнатова

**Сдано ИВАС Мории**